



COMO ALCANZAR TUS DESEOS

JOE VITALE

CONTENIDO

<i>INTRODUCCIÓN.....</i>	02
<i>LECCIÓN 1: INTERPRETACIÓN DE LA PALABRA.....</i>	04
<i>LECCIÓN 2: CÓMO OBTENER LO QUE QUIERES.....</i>	07
<i>LECCIÓN 3: CÓMO SUPERAR LAS CONDICIONES ADVERSAS.....</i>	17
<i>LECCIÓN 4: FORTALECIMIENTO DE SU VOLUNTAD.....</i>	29
<i>LECCIÓN 5: HACER QUE TU MENTE SUBJETIVA FUNCIONE PARA TI.....</i>	35
<i>LECCIÓN 6: ORAR AYUDA.....</i>	50
<i>LECCIÓN 7: PONER SUS LECCIONES EN LA PRÁCTICA.....</i>	55
<i>Sobre los autores.....</i>	65

INTRODUCCIÓN

Cuando me mudé de Houston a mi Hill Country actual bienes, solo empaqué tres libros conmigo, fuera de mi colección de 5,000 - para el viaje. Uno de ellos fue El pequeño libro increíble de Genevieve Behrend, Alcanzando su Deseos, publicado por primera vez en 1929 y ahora agotado y olvidado Encontré una rara copia de este increíble libro hace muchos años hace. Influyó profundamente en mi vida. Me enseñó a cómo centrarse en la esencia de algo que quería en lugar de en la apariencia de algo para magnetizarme para recibir lo que realmente deseaba, Como resultado del uso de métodos de Genevieve tan simple como pueden parecer he manifestado autos nuevos, casas nuevas, nueva relación, salud mejorada, venta de libros, pasiva ingresos, y mucho más.

Mi amigo David Garfinkel, maestro redactor, dijo esto sobre este pequeño libro: "Yo diría que este es el más claro, más completo, la explicación más práctica y de hecho más capaz de cómo el Proceso Creativo funciona en la vida real que he leído alguna vez". La persona que me tipió el libro del original (para poder convertirlo en un e-Book y luego publicarlo) escribió esta:

*"¡Nunca había visto un libro como este! Me está inspirando para elegir lo que quiero y mostrarme cómo obtenerlo! Gracias por dejarme escribir este libro!
¡GRACIAS!" Y mi web máster leyó el libro y me escribió diciendo:*

"¡Este es un pequeño libro increíble!" ¿Cuál es la historia de este libro viejo casi milagroso? Genevieve Behrend escribió su libro como un completo curso de la lección a principios de la década de 1920. La escritura está en diálogo forma, entre un "Sabio" y un "Alumno". El Sabio es el famoso autor y maestro. El juez Thomas Troward; el Alumno eres tú Es muy fácil de leer, muy bien escrito, y muy esclarecedor, Dentro de estas lecciones es pura dinamita comprimida. Aquí son algunos subtítulos para darle una idea del asombroso poder de este material raro:

"El secreto de controlar tus fuerzas vitales"

"No busques coincidencias en tu vida"

"Cómo alejar la ansiedad de tu mente"

"Cómo puedes controlar las circunstancias"

"Cómo tu mente está relacionada con la mente universal"

"Cómo desarrollar la salud y la armonía"

La lista de temas increíbles, respuestas y mente expandir conceptos sigue y sigue. El libro incluso incluye secciones especiales sobre el manejo de la ira, la enfermedad, la desilusión, y mucho más.

Ahora también puedes aprender de este increíble autor. He tomado el libro mágico de Genevieve Behrend, contrató a un mecanógrafo para ingrese el libro completo, y ahora lo estoy lanzando al público como el libro que tienes ahora, por primera vez en casi un cien años. Es posible que haya leído libros sobre manifestación antes tal vez incluso mi propio libro de Marketing Espiritual pero yo te puedo GARANTIZAR que nunca ha leído un libro como ESTE antes. Cuando Bob Proctor (quien escribió el prólogo de Spiritual Marketing) y estuve hablando un día sobre los libros que nos influenció, él me preguntó si alguna vez había oido hablar de la pequeña conocido libro de Genevieve Behrend. Bob nunca había visto el libro, pero había oido rumores de eso. Le dije que no solo escuché de eso, poseí una de las pocas copias originales de existencia. Luego le di a Bob una fotocopia del libro como regalo

Pero ahora posee una copia del libro real. Comience a imaginar cómo será la vida para usted una vez que saber cómo alcanzar tus deseos, Estás a punto de aprender el secreto para hacer que todos tus deseos se vuelven realidad.

¿Cuál será tu primer deseo?

La mayoría de la gente conoce el primer episodio de Genevieve Behrend Libro, Tu Poder Invisible, que aún está impreso, pero casi nadie sabe de su segundo, mucho más raro y poderoso libro. Con eso puedes manifestar casi cualquier cosa que puedas imagina. ¡Y ahora lo tienes en tus manos!

¿Cuáles fueron los otros dos libros que tomé conmigo? cuando salí de Houston? El primero fue del ahora legendario Robert Collier Letter Book. El segundo fue el de Christian Godefroy libro Cómo escribir cartas que se venden. Y el tercero, de Por supuesto, era el que estás leyendo ahora. Considera: El libro de Genevieve Behrend es tan bueno que fue uno de los únicos tres libros que saqué de mi colección de 5,000, no debería al menos échale un vistazo y tal vez cuéntales a tus amigos sobre ¿Eso también? Alcanzando tus deseos al dejar que tu mente subconsciente Trabajo para ti.

JOE VITALE.

LECCIÓN 1: INTERPRETACIÓN DE LA PALABRA

SENTANDO que una explicación de algunas de las palabras empleado de una manera inusual en estas lecciones puede ser útil para el estudiante, ofrezco aquí una lista de tales palabras, junto con mi interpretación y referencias de Tward.

Absolute "Lo que está libre de límite, restricción o calificación"

*Una idea de la cual los elementos de tiempo y espacio están completamente ausentes".
(Tward.)*

Ejemplo: pensar en absoluto sería simplemente habitar sobre las cualidades intrínsecas del amor sin referencia a quién amas o las diversas formas a través de qué amor se expresa a sí mismo, La mente es absoluta debido a su auto-reacción. Siendo la vida, ese poder de vida sin forma que controla

Circunstancias y condiciones Lea la "Biblia" de Tward

Una cierta calidad en el poder creativo del pensamiento, que se manifiesta en el plano externo en forma exacta corresponde a la calidad de la creencia entretenida. Si tú crees que su cuerpo está sujeto a la enfermedad, entonces el poder creativo del pensamiento de la enfermedad resulta en una cuerpo enfermo. Lea las "Conferencias de Edimburgo de Tward de Ciencia mental"

Cuerpo: Es el instrumento a través del cual el pensamientos y sentimientos Son expresados en la voluntad del alma.

Cerebro: es el instrumento a través del cual la acción del Universo, la mente infinita se expresa en forma específica como pensamientos individuales, el cerebro no es la mente, sino la mente es un instrumento de Cristo.

Conciencia: que es completamente bueno, y una calidad de sentimiento que se manifiesta en forma física. Son concepto espiritual más perfecto y sus Circunstancias también.

El efecto externo que corresponde a lo interno del pensamiento.

William James dice "... denota ni el estado mental ni lo que significa el estado mental, sino la relación entre los dos."

Concentración "Llevar la mente a una condición de equilibrio que nos permite dirigir conscientemente el flujo de espíritu a un propósito definido, reconocido y luego cuidadosamente para proteger nuestros pensamientos de inducir un flujo en el opuesto dirección." *Conferencias de Edimburgo sobre Ciencia Mental*"

Condiciones: *El resultado de las tendencias mentales. Pensamiento armonioso produce condiciones físicas y materiales armoniosas, que aún reaccionan más para endulzar el pensamiento.*

Conciencia: *Actividad de la mente que le permite distinguirse de la forma física en que se manifiesta. Crear Para traer a la existencia. El pensamiento es creativo, porque siempre trae formas de existencia física u objetiva que se corresponde a sí mismo.*

Muerte: Ausencia de vida. Pérdida de conciencia, sin capacidad para recuperarlo. Ejemplo: si un pensamiento ha sido absolutamente eliminado de la conciencia y no puede ser llamado, está muerto para ti.

Fe: "Las promesas divinas y la fe individual son correlaciones. "Combinalos, y no hay límite para lo puedes hacerlo a través del poder creativo en esta calidad de pensamiento. "Pensamiento esencial. Por lo tanto, cada llamada a tener fe en Dios es un llamado a tener fe en el poder de su propia Pensado en Dios. Una actitud expectante de confianza. Tal mental actitud hace que tu mente receptiva a la acción creativa del espíritu de la vida Ten fe en la fuerza de tu propio pensamiento. Usted ha experimentado muchas veces lo que hará. La declaración de Jesús, "ten fe en Dios y nada será imposible para usted ", no es una mera figura de expresión; es un hecho científico, simplemente declarado. Tu pensamiento individual es el trabajo especializado del poder creativo de la vida. (Toda Vida.)

Inteligencia La Mente Universal Infinita. La inteligencia más alta es esa mente que se entiende a sí misma como el instrumento a través del cual la inteligencia que lo trajo a existencia opera.

Amor La vida universal y la ley universal son una. La ley de tu ser (tu vida) es que estás hecho a la imagen de Dios (el Poder creativo que te trajo en la existencia) porque eres el mismo Dios especializado. La ley de tu vida es que tu mente es "la individualización de la Mente Universal en el estado de auto- evolución en la que tu mente alcanza la capacidad de razonamiento de lo visto a lo invisible y por lo tanto penetrante detrás del velo de apariencia exterior. Entonces debido a la reproducción de la facultad creativa divina en ti, tu los estados mentales o modos de pensamiento están destinados a externalizar ellos mismos en tu cuerpo y en tus circunstancias".

(Tward.)

Espíritu Es imposible analizar la naturaleza del Espíritu (o Vida), pero podemos darnos cuenta de que sea lo que sea el Espíritu, es un poder auto creador que actúa y reacciona sobre sí mismo, reproduciéndose en formas inconcebibles del cosmos al hombre. (Así como tu mente actúa y reacciona sobre sí misma cuando estás memorizando) Origen de todas las cosas visibles. Como es independiente del tiempo y el espacio, debe ser puro pensamiento, la encarnación de la conciencia almacenada. Una creatividad no física auto activa y autor reactiva poder o fuerza Su acción solo puede ser pensada, porque el pensamiento es la única acción no física concebible. Pensamiento La acción especializada del Espíritu original y creativo o Mente.

Verdad Lo que vive en ti es verdad para ti. Visualizarte Visión interior o mental (Visión). La vida está creando poder tomar forma particular. El acto de producir en su importa la imagen de cualquier idea contemplada.

Palabra Tu pensamiento individual es la palabra o acción especializada de la mente-poder originaria. "Eso que comienza la vibración etérea de la vida en movimiento en una dirección especial, "correspondiente a la palabra, que origina un movimiento especial. "La semilla que da lugar a la cosa". Plante su palabra semilla en la Mente Subjetiva del universo, y tú estás seguros de recibir una cosa correspondiente, tan verdaderamente como la semilla de amapola produce amapolas. La fe le da sustancia a las cosas que no se ven. (Lo nunca visto palabra o pensamiento)

LECCIÓN 2: CÓMO OBTENER LO QUE QUIERES

*"Conoceréis la verdad y la verdad
Hacerte libre. "
- San Juan 8:32.*

SABIO: si algo es cierto, hay una forma definida de cual es verdad Y lo más verdadero en la vida es que contiene inherente en sí mismo la alegría absoluta y la libertad de mente, cuerpo y asuntos.

ALUMNO: ¿Quieres decir que mi comprensión de la vida las leyes pueden darme la realización de la libertad perfecta en mi vida individual?

SABIO: Sí, siempre que no hagas lo común error de juzgar todo desde un punto de vista material solamente. La investigación reciente en ciencias físicas ha establecido el hecho de que hay suficiente poder en un trozo de arcilla para destruir una ciudad Todo lo que la mente promedio puede ver es el arcilla inerte, mientras que, en realidad, es el instrumento físico que contiene el poder invisible.

ALUMNO: Entonces, cuando entiendo la ley de la vibración, puede obtener todo lo que quiero; lograr todo lo que deseo?

SABIO: La vida llena todo el espacio, y a través la comprensión y uso de las leyes de la vida, puedes dar instrucciones a una calidad particular de fuerza creativa, que, si se mantiene en lugar por voluntad, es absolutamente seguro que se reproduzca en una forma física correspondiente. Lo que cada ser humano quiere más libertad y más alegría en la vida. De lo que sea ángulo en el que estudias el tema de la Vida, encontrarás que los grados de vida y libertad se manifiestan invariablemente por diversos grados de inteligencia. Lo que llamarías la vida inanimada representa las formas inferiores de inteligencia; en la vida vegetal, reconoces un mayor grado de inteligencia.

Para ilustrar esto, mira una flor. ¿No es bello?

¿No te prueba la presencia indiscutible de una Gran inteligencia que se expresa como belleza, forma, y color, y, sobre todo, alegría?

ALUMNO: Sí.

SABIO: todavía no será difícil reconocer en el reino animal una cualidad de Vida e Inteligencia que está mucho más adelantado que el manifestado en la flor. Entonces la inteligencia que se expresa en la mente de hombre como el poder de iniciativa y selección es el más alto expresión de la vida inteligente. Por lo tanto, vez que el inanimado, la planta, el animal y el humano representan la misma Vida Universal, la única diferencia estar en los diversos grados de inteligencia. Por ejemplo:

Estás expresando un alto grado de inteligencia en deseando comprender las leyes de la vida. Cuando tengas descubrió alguna parte de estas leyes, ascenderá al escala de inteligencia a medida que realiza la aplicación práctica de tus descubrimientos.

Otro ejemplo: dos hombres abandonan la universidad con los mismos grados y situado muy similarmente relativo a la posición social y financiera. Ambos estudian las leyes de Mente; ambos están obligados a luchar. Una, haciendo una gran esfuerzo mental, se mantiene mentalmente por encima del desalentador condiciones, y finalmente entra en un buen camino, mientras el otro se descorazona y enferma, apenas logrando un existencia miserable. Puedes ver fácilmente dónde el más alto la forma de inteligencia se manifestó en estos dos casos.

La inteligencia estaba allí, pero solo podía crecer al ser utilizada Constructivamente

Como grados de inteligencia, Probar el lugar del hombre en el Universo

SABIO: Cuanto mayor sea tu inteligencia, más fácil puede llamar a la acción el orden más alto de creatividad energía. Cuanto más desarrolles tu inteligencia (y no me refiero a esta intelectualidad o aprendizaje de libros-Me refiero a la autoeducación) cuanto más encuentres tu viejo ideas limitadas de lo que no eres, no puedes ser, hacer o tener, imperceptiblemente escabulléndose. Al usar su inteligencia y descansando sobre él para guiarlo hacia Dios, llegará a reconocer que son una parte tan importante de la muy alto La inteligencia como una gota de agua es una parte del océano.

Esta reconocimiento constante de su parte, llevado a su vida cotidiana asuntos, le dará control sobre circunstancias adversas, de lo cual te das cuenta son, después de todo, solo efectos de menor grados de inteligencia, y te librará de caer una víctima de un universo material. Tú no eres una víctima; tú son parte del Universo.

ALUMNO: ¿A qué te refieres con "efectos de menor grados de inteligencia"?

SABIO: Quiero decir, por un menor grado de inteligencia, uno que no puede reconocerse como uno de los formas de vida más elevadas El mayor grado de inteligencia es esa forma de vida que es capaz de reconocerse a sí misma como relacionada a toda la inteligencia existente. Por ejemplo: puedes fácilmente recuerde la última situación difícil que atravesó. Era la expresión de la forma más alta de Inteligencia que te permitió pensar en cómo salir de eso.

La inteligencia que nos distingue desde el Universo

SABIO: Reconociste tu dificultad, pero tú también reconoció tu inteligencia como capaz de atraer a sí misma, de todo el Universo, formas y medios de reunión ese problema desconcertante. La ley es siempre la misma. Cuando estás convencido de que cada circunstancia física o cosa tiene su origen en las actividades correspondientes de la mente (pensamiento), eres capaz de vencer la adversidad en cualquier forma, porque sabes que siempre puedes controlar tus pensamientos. Siempre debe estar decidido a hacer su propio pensamiento.

ALUMNO: No es difícil para mí entender que el la flor es el resultado de un poder invisible, que debe ser Inteligencia, pero para mí darse cuenta de que esta misma vida y el poder inteligente en mi vida no es fácil. No había sido enseñado a pensar de esta manera. Sin embargo, me has hecho darse cuenta de que si deseo aprender, debo poner en práctica el direcciones que me diste Entonces cuando necesitaba tener quinientos dólares en un momento determinado y no pudo ver ninguna posible medio de obtenerlo, traté de seguir su instrucciones mentalmente viéndome a mí mismo como haciendo lo que yo deseaba hacer Me visualicé a mí mismo pagando mi obligación, y de alguna manera, que todavía es un misterio, pude sentir bastante tranquilo al respecto. Hice mi imagen mental y en realidad se olvidó de preocuparse por las formas y medios, y el dinero vino. No entendí del todo entonces, y no saber ahora, pero cómo sucedió.

Todo lo que puedo darse cuenta es que, por mi obediencia a su enseñanza, el día fue guardado para mí, y no lo olvidaré. Ahora me gustaría saber si heredamos nuestras tendencias ¿de la mente?

SABIO: la mayoría de nosotros heredamos nuestros pensamientos, al igual que hereda el color de nuestros ojos Si tiene la intención de entender "La relación existente entre la acción mental y el material condiciones "suficientemente bien para controlar sus circunstancias, debes pensar por ti mismo, y a tu manera, independientemente de que pensaran tus antepasados, aunque algunos de ellos podrían haber dado los resultados deseados.

ALUMNO: Eso parece tan imposible como alcanzar el horizonte. Sin embargo, si me dices que puedo llegar al lugar donde las circunstancias y condiciones estarán debajo de mi control, a través de un esfuerzo constante y decidido para averiguar la verdad a lo largo de estas líneas, que deberá hacer mi propio pensamiento. Desde este momento. Mi condición actual, sin embargo, parece más allá del control de cualquier ser humano, mucho menos de mí mismo, y ha habido ocasiones en que controlé ciertas condiciones, pero en otros momentos las mismas condiciones fuera de mi control. ¿Por qué fue eso?

El secreto de controlar tus fuerzas de tu vida

SABIO: la razón por la que tuvo éxito, sin entendiendo el poder que poseías, era eso lo usaste inconscientemente, de acuerdo con la ley propia naturaleza, y alcanzó resultados armoniosos (como en el incidente que acabas de relacionar). Tu habilidad, en todo momento, para utilizar el poder infalible que es tuyo depende de tu reconocimiento de su presencia. El motivo de tus tiempos del fracaso es que la condición angustiante absorbe por completo su atención que no puede pensar en nada más.

En esos momentos pierde completamente de vista el hecho de que su mente individual es el instrumento a través y en el cual la forma más alta de inteligencia y poder infalible es esforzándose por expresarse. Además, eso siempre lleva la forma de tu pensamiento habitual. Por lo tanto, cuando tu cree que una situación está fuera de tu control, así es.

ALUMNO: Lo que significa que mi control de las circunstancias se mide completamente por mi capacidad de saber que la vida y la inteligencia en mí es la misma vida e inteligencia que me trajo a la existencia? La misma vida en el árboles y toda la naturaleza, y sintonizo con toda la vida? ¿Esto reconocimiento constante me dan contacto directo con todos los poder e inteligencia que existe? Simplemente pensando en este pensamiento puedo resolver cualquier situación que pueda surgir?

SABIO: No. "La fe sin obras está muerta." Dios sin la expresión es una no identidad. El pensamiento sin acción es impotente. Pero tu reconocimiento de que eres inseparable conectado con la alegría, la vida, la inteligencia y el poder del gran todo, mantenido inquebrantablemente y llevado a la aplicación práctica, resolverá cualquier problema, porque su pensamiento llama a una acción específica ideas del más alto grado de inteligencia y poder, que naturalmente controla los grados menores. "La menor los modos de vida están en esclavitud a la ley de su propio ser porque no conocen la ley". Por lo tanto, cuando conoce las Leyes de la Vida, este conocimiento te da ideas que le permiten controlar todas las circunstancias adversas y condiciones.

*ALUMNO: Esto es muy nuevo para mí, no entiendo muy bien Lo que significa para tí.
¿Podrías por favor darme una ilustración?*

Como encender el camino de su vida

SABIO: Bueno, supongamos que estuvieras en una habitación donde cada la comodidad había sido proporcionada para usted, pero la habitación estaba en oscuridad total, y no pudiste localizar las cosas lo deseabas, aunque eras consciente de su presencia. Le dijeron que la habitación era eléctricamente encendido, e intuitivamente comenzaste a tientas tu camino a lo largo de la pared, donde estabas acostumbrado a buscar un Interruptor de luz. Durante horas pasaste tus manos arriba y abajo las paredes tan lejos como llegarías hasta que estuvieras bastante fatigado Estabas a punto de abandonar la búsqueda y hacer lo mejor de una mala situación, pero superponiendo este pensamiento, surgió la determinación de que no abandonarías tu esfuerzo hasta que lo hayas localizado.

Estabas decidido a disfrutar de las cosas buenas que le esperan, por lo que renovó su buscar con la sensación de seguridad de que finalmente encontraría una manera de encender la luz. Después de un esfuerzo más infructuoso, te detuviste a descansar y para preguntarse dónde podría estar ese cambio. "Debe ser aquí, y lo encontraré", se dijo a sí mismo, y de nuevo Pasaste tus manos sobre las paredes, aunque sentías seguro de que ha superado cada centímetro que puede alcanzar.

Esta vez tus pensamientos y movimientos no fueron tan tensos, aunque igualmente determinado. A medida que tus manos se movieron lentamente arriba y abajo, tu mente captó la idea de que es posible que el interruptor no esté en la pared. Hiciste una pausa Momento, y la sugerencia de que podría estar en el piso registrado en tu conciencia.

Pero la razón intervino y argumentó: "Imposible. Quien sea la cabeza de un interruptor de luz siendo colocado en el piso!"

"Pero", la sugerencia persistía, "¿por qué no intentarlo? Tú han repasado lo que primero parecía los más razonables lugares para encontrarlo. Prueba el piso".

Entonces, comenzaste a acercarte con incertidumbre a tus pies para una proyección en el suelo que podría ser una luz cambiar.

Encontrando la Luz

Casi al instante, tus pies entraron en contacto con un objeto desconocido Pusiste tu mano en lo que parecía ser un botón, pero no apareció la luz. Sin embargo, tú ahora estaba bastante seguro de que había localizado el interruptor. Tú hizo una pausa e involuntariamente se preguntó: "¿Cómo funciona esto? Qué trabajo? No empujará y no tirará". Regresó el Responde dentro de ti como una palabra hablada. "Lateral."

Lo movió lateralmente, y la habitación se inundó de ligero. Tu alegría por encontrar una inteligencia receptiva dentro de ti no podría expresarse en palabras.

Era un éxtasis del corazón que muchos han sentido a veces.

ALUMNO: *Oh, estoy tan contento de que el interruptor fue encontrado aferrándose a la actitud mental correcta! ¿Tal esfuerzo persistente siempre se encuentran con una respuesta tan satisfactoria ¿recompensa?*

SABIO: *Sí, empeño persistente y seguro siempre trae satisfacción Para darte una imagen completa de lo cual lógicamente puedes razonar en el futuro, déjanos considere la misma situación desde un ángulo opuesto. Imagínese en la misma habitación bajo el mismo condiciones Después de varios intentos de sentir alrededor en el oscuro, comienzas a sentirte cansado, más o menos desanimado, y razonas contigo mismo así, "Oh, ¿de qué sirve? Ahí puede ser un interruptor de luz en esta habitación, y la habitación puede contiene todo lo que requiero, y de nuevo puede que no". Pero algo indefinible en ti mismo te convence de que no solo está la luz allí, pero también son las cosas que disfrutar y desear Usted responde directamente a usted mismo, "Bueno, si todo está aquí que necesito y disfrutaría, qué lástima que no puedo encontrar el interruptor! Qué extraño y manera irracional que algunas personas tienen de hacer cosas! Yo me pregunto por qué la luz ya no estaba encendida para mí".*

ALUMNO: *Haces parecer que uno casi involuntariamente e invariablemente culpa a las circunstancias o personas por su ifallas!*

"La falta, estimado brutus, no miente en las estrellas, pero en nosotros mismos, que somos zapatos"

SABIO: debes admitir que es raro encontrar a alguien quien se da cuenta de que la causa de su falla o su continuación la desgracia está dentro de él. La razón de esto es una casi universal falta de comprensión por parte del individuo que una cierta calidad de pensamiento trae a la conciencia un reconocimiento de un poder inteligente capaz de atraerlo y dirigirlo hacia el cumplimiento de su propósito y el logro de su deseo. Sobre el Por otro lado, la inversión de este mismo poder tiene un efecto resultado negativo.

ALUMNO: ¿Quieres decir que una cierta calidad de pensamiento permite a uno hacer y ser lo que desea, mientras que el mal uso del mismo poder parecer frustrar el propósito de uno?

SABIO: Sí. La idea es usar tu poder de pensamiento y sentirse positivamente, a fin de obtener resultados positivos. Úselo negativamente, y obtendrá resultados negativos, porque la ley inmutable es, "la inteligencia siempre se manifiesta en receptividad". Toda la acción de la evolución proceso de la vida, desde su primer comienzo inanimado hasta su manifestación en forma humana, es un continuo inteligente respuesta.

Si te indicas a reconocer la presencia de una Inteligencia Universal que impregna toda la naturaleza, tú también debe reconocer una respuesta correspondiente oculta en el fondo de todas las cosas, en los árboles, las malas hierbas y flores, en los animales, y, de hecho, en todo, que siempre está listo para entrar en acción cuando se le apela. Eso responderá a su llamada como un niño obedecería cuando se le solicite para venir y jugar.

En su primera experiencia en el cuarto oscuro, su todo- pensamiento absorbente no era tanto sobre la oscuridad como sobre la luz, y cómo podría encenderse. Los cualidad positiva de "Yo lo haré" de su pensamiento surgido de la profundidad de tu alma más íntima un flujo constante de inteligencia poder, que finalmente penetró a través de su intelecto y guiaste tu mano hacia el interruptor.

ALUMNO: Pero la segunda vez cuando también pensé que debía encontrar el interruptor, no hubo respuesta iluminada. Eso me parece que esta es la experiencia cotidiana de uno. El primer caso parece una coincidencia milagrosa.

No busques coincidencias en vida cada Efecto tiene su causa

SABIO: Oh, no. Todo es vida, y todo es ley y orden. No hay coincidencias en la realidad, no "sucede lo mismo". Te darás cuenta de esto si recuerdas algunos de tus propios experiencias similares a las utilizadas en las ilustraciones.

A menudo siente que debe tener "luz" y, después de varios intentos de aprovecharlo, su pensamiento y sentirte instalado en el Groove "No puedo hacerlo"; "Puede ser posible para aquellos que saben cómo, pero yo no ", etc. El mejor método para aprender la verdad sobre esto es vivir tus experiencias pasadas otra vez. Analiza tus pensamientos y los sentimientos fueron cuando tuvo éxito, y cuando ha fallado. Luego, dibuja tus propias deducciones. No escrito o las palabras habladas son iguales a este tipo de instrucción.

Recuerde que todo el espacio está lleno de una respuesta Inteligencia y Poder siempre listos para tomar cualquier forma que su pensamiento-demanda sostenida crea. Este poder puede trabajar solo en términos del instrumento de pensamiento a través del cual opera. La humanidad generalmente admite la habilidad de Jesús, El poder de Jesús de usar el espíritu de la vida inteligente para producir condiciones materiales -como al convertir agua en vino, pero dudan de su habilidad para usar el mismo Poder en sí mismos, en a pesar de la seguridad de Jesús, "Todas las cosas son posibles hasta usted .

"Ahora esta declaración es verdadera o falsa. Si es verdad es porque tu mente es el instrumento en y a través que este inteligente Principio de vida toma la iniciativa acción, y esta acción, a su vez, siempre está de acuerdo con las leyes de la vida, que son subjetivas en su naturaleza.

El propósito más grande de la vida es expresar la belleza y el poder dentro de ti

ESTUDIANTE: ¿Tengo razón al concluir que esta lección en la vida, que es un poder siempre presente, ilimitado e inteligente, es listo en todo momento para ser guiado en cualquier dirección que mi el pensamiento sostenido puede darlo? Si permito estar ansioso, desanimado, insatisfecho, llevo a la acción repeler, fuerzas destructivas? El propósito de la vida es expresar sus alegría, belleza y poder, a través de su instrumento particular, mi pensamiento. ¿Es esto correcto?

SABIO: has captado la letra de la lección en un forma notable. Ahora solo te queda a ti experimenta la felicidad de lo que has aprendido. Hacer esta puesta por su conocimiento a la aplicación práctica, nunca perder de vista el hecho de que no importa lo que justificación que puede pensar que tiene en el hora, alguna sensación de desánimo, insatisfacción, o ansiedad causas del cumplimiento de su deseo correcto de retroceder cada vez más lejos de ti. Considerando que, por esfuerzo persistente y decidido para confiar en su propios deseos y ambiciones como la expresión específica de la principio universal de amor, guía y protección, lo harás encuentre que su suministro para su cumplimiento se desarrollará para usted mayor y mayor libertad en todas direcciones.

ALUMNO: cuando uno no desea entretener negativamente pensamientos, ¿cómo puede la sensación de desaliento y ansiedad ser excluido? Estoy seguro de que no es porque uno disfruta preocupado de que parezca tan difícil eliminarlo. ¿Quiere decir que es posible salir de un pensamiento uno no quiere, ya que es pasar de una habitación a otra? Me gustaría saber cómo se logra eso, ya que tengo muchos pensamientos desagradables de los que soy totalmente incapaz de despedir en el momento. Después de un período, se van, pero parece para mí usan su propia dulce voluntad al respecto. yo tengo Honestamente intenté librarme de los pensamientos, que parecían me aferré mucho más cuando traté de tirarlos. Eso sería maravilloso desechar un pensamiento como uno lo haría ¡prenda! ¿Cómo puede hacerse esto?

SABIO: Manteniendo una actitud positiva de la mente con respecto a su deseo más íntimo como un logrado hecho, ya sea por un estado de ánimo o por una cosa. Tú No puedo pensar pensamientos positivos y negativos a la misma hora.

ALUMNO: Oh, ¿es eso cierto? Me parece que a menudo estado hablando con alguien sobre cierto tema mientras mi los pensamientos estaban en uno completamente diferente.

Usted puede pensar realmente en una sola cosa

SABIO: Estabas pensando una cosa y diciendo otro. Solo tenías un pensamiento. Usted automáticamente dijo una cosa mientras pensaba en otra. En resumen, tus palabras no eran la expresión del pensamiento en tu mente. Supongamos que te das una prueba; trata de pensar en ti mismo como un éxito y un fracaso al mismo tiempo. Lo encontrarás imposible pensar positiva y negativamente simultáneamente.

En nuestra próxima lección, tomaremos esto más extensamente y probar por qué es verdad. También por qué tú, como un individuo, puede controlar las circunstancias, ya sea mental, físico o financiero, a través de la comprensión de su relación personal con la Inteligencia que gobierna el universo.

ALUMNO: Sé que lo que dices es verdad, pero ¿qué método debo emplear para lograr esto? Hay veces cuando me enojo e impaciento conmigo mismo porque dar paso a la ansiedad y el miedo (las mismas cosas que yo sé ahora causará mi derrota). Y sin embargo lo haré, al igual que yo comeré algo que me guste aunque sé que no estará de acuerdo conmigo. ¿Podría darme una fórmula para usar en tal ¿veces?

Como conducir la Ansiedad fuera de tu mente

SABIO: cuando la triada de enemigos-miedo, ansiedad y desaliento: te asalta, envenenando tu mente y tu cuerpo, debilitando tu poder para atraer lo que quieras, comienza al instante para tomar respiraciones profundas, y repetir tan rápido como usted puede, en voz alta o en silencio, la siguiente afirmación, que es un antídoto contra el veneno y una poderosa seguridad y atracción del Bien:

La vida en mí está inseparablemente conectada con toda la vida que existe, y está completamente dedicado a mi personal adelanto. Si estás alerta y puedes hacer este pensamiento afirmativo superponer la sugerencia negativa, ansiosa, lo harás muy pronto Libérate. Si la tendencia a detenerse en estos erróneos las creencias siguen siendo recurrentes, ve a donde puedas estar solo, repite su afirmación, y tratar de elevar su mente a su palabras, tanto como levantarías la respiración de la parte inferior a la cima de tus pulmones Nunca seas impaciente contigo mismo porque no tienes éxito en todos tus esfuerzos.

Es su intención lo que cuenta, no necesariamente el cumplimiento absoluto de la carta. El CONOCIMIENTO PODER QUE ES entiende y recompensa en consecuencia. Ser diligente y paciente, y seguramente tendrá éxito.

LECCIÓN 3: CÓMO VENCER ADVERSO CONDICIONES

"No hay nada ni bueno ni malo, pero pensando lo hace así."
- Shakespeare.

SABIO: si desea superar condiciones adversas o mantener uno favorable, es necesario tener algunos conocimiento del Espíritu fundamental u originador, y tu relación con eso El verdadero orden de estos fundamentales principios de la vida que estás tratando de entender no requiere que niegue la realidad de la existencia mundo físico, o para llamarlo una ilusión. Por el contrario, por admitiendo la existencia del físico, tú por lo tanto, ver la realización de un gran invisible, proceso creativo. Esto le permite asignar un examen físico manifestaciones a sus lugares apropiados en la serie creativa, que tu forma de pensar anterior no te permitía hacer. Ahora se da cuenta de que, aunque el origen de la vida no está en sí mismo físico o material, debe arrojar física y vehículos materiales a través de los cuales funcionar como su medio de expresión, en diversos grados de inteligencia, como vegetal o el reino animal, y el humano, como ilustrado en nuestra última lección. Todas son formas de vida, porque de ese Principio interno del ser que los sostiene.

El Principio de Vida con el cual usted está principalmente preocupado es el vida de pensamiento y sentimiento en ti mismo. Usted está un vehículo o medio de distribución de la creatividad Espíritu de vida. Si entiendes esto, tendrás alguna idea de lo que es el Espíritu de vida originador en sí mismo, y su relación con Ella como individuo.

ALUMNO: Dado que el pensamiento y el sentimiento son el origen de todas cosas, ¿no sería necesario entrar en el espíritu de su origen para controlar las circunstancias? Es cierto que mis pensamientos y sentimientos son los mismos que los del Poder ilimitado e inteligencia del universo?

Como puedes controlar circunstancias y condiciones erróneas

SABIO: *En esencia, son lo mismo. Eres capaz de controlar las circunstancias y condiciones relativas a su mundo individual, del cual tú eres el centro, por haciendo que sus pensamientos y sentimientos correspondan en calidad (al menos en un grado) a lo que cree que son los de la fuerzas de la vida originarias e inteligentes.*

ALUMNO: *¿Es cierto que la vida en mí contiene todo que yo, como individuo, podría necesitar? Eres mi pensamientos y sentimientos el poder centralizador de mi mundo particular? Si es así, entonces Browning explica la situación cuando dice: "Llevamos dentro de nosotros las maravillas que buscamos sin nosotros". Si conozco y practico este gran hecho, maravilla del poder de comprensión de la vida surgirá en mí por su propio derecho divino, y asumir el mando sobre todo mis problemas exactamente en el mismo grado en que lo reconozco. Es ¿qué correcto?*

SABIO: Sí, Browning ha expresado la verdad en esa frase. El Principio divino en ti está completo, y es la única Vida que hay. Pero esto no debería llevarte al error de creer que no debes esforzarte. Recuerda que el germen de vida en ti es una inteligencia que puede convocar a acciones específicas todas las fuerzas de la vida desde a cabo todo el universo, pero sólo puede trabajar a través de su inteligencia en correspondencia con lo que con confianza cree que puede y va a hacer. Por lo tanto, sea práctico en su razonamiento, y diligente en sus obras. Supongamos que le doy un ejemplo: usted tiene un vaso de agua sucia. Para tener agua limpia, lo harías Continuar vertiendo el agua limpia en el vaso sucio agua hasta que cada gota del agua sucia había salido de eso, ¿no? La misma regla se aplica a adversos condiciones Viértelos en un flujo constante de confianza en el poder de Dios en ti para cambiarlos, y lo harán cambiar, correspondientemente.

ALUMNO: *Yo entiendo. Quieres decir que debería usar mi sentido común, junto con una fe constante en Dios y esfuerzo mental serio y concentrado?*

Sentido común y sus facultades mentales

SABIO: Eso es todo. Usa tu sentido común y todas tus facultades mentales en la medida en que te llevarán. Sin embargo, tu nunca debe tratar de forzar una situación. Siempre permita la Ley de Crecimiento Recuerde que las condiciones se convertirán en la forma correlativa de su actitud mental firmemente sostenida "Bajo la guía de la Sabiduría que todo lo crea". Si seguirá este método de razonamiento, pronto formará el hábito de examinar su propia actitud de mente para la clave de su progreso y disfrute de la vida. Esforzarse por mantener ante su mente el pensamiento de que cada físico o la condición material en su vida corresponden a su habitual tendencia de pensamiento, y su tendencia de pensamiento Con el tiempo se convertirá en la reproducción de la forma en que considera tu vida personal, relacionada con toda la vida.

ALUMNO: ¿Seré capaz de superar una limitación después de otro, a medida que desarrollo el conocimiento y el sentimiento de con respecto al Principio de Vida en mí como la fuente de todo experiencia física? A medida que avance en estas líneas, ¿tendré que crecer en la libertad de disfrutar la vida a mi manera?

SABIO: Al estudiar la ley de tu propio ser, Lo importante es darse cuenta de que usted, como individuo, es un centro de especialización, a través del cual el poder o la esencia de La vida toma formas que corresponden exactamente a su mayoría Concepciones habituales. Trata de darte cuenta más y más completamente, tanto en teoría como en la práctica, que el relación entre su mente individual y en la mente Universal es uno de acción recíproca. Comprenda el principio de reciprocidad, y comprenderás por qué te quedas corto a veces de disfrutar la vida y de cómo puedes alcanzar la plenitud disfrute; así como la ley de la gravitación muestra por qué el hierro se hunde en el agua y también puede hacerse flotar.

ALUMNO: Es bastante difícil para mí entender qué te refieres a la acción recíproca entre mi individuo mente y la Mente Universal de Padres. Supongamos que estoy frente a un gran problema financiero, y me esfuerzo por poner mi mente en un estado de expectativa de confianza a través de la meditación sobre el suministro omnipresente en todas las formas de vida, y por repitiendo una afirmación que parece lógica. Ojalá ¿hazlo? ¿Dónde entra la reacción? ¿Y cómo? Si mi la felicidad en la vida depende de esta comprensión, y al vivir en un estado de reciprocidad consciente con la mente, parece justo ahora que está muy lejos, porque no capto tu significado Debería sentir un reacción dentro de mí cuando luchando por un cierto estado de ¿conciencia?

Como su mente está relacionada con la Mente Universal

SABIO: dijimos en nuestra última lección que tu mente era un resultado de la gran Mente Universal que trajo usted a la existencia con el propósito directo de expresar Sí a través de ti. La acción recíproca entre su mente y la mente de los padres se pueden comparar con un árbol y sus ramas. Tu mente es la expresión específica de la Mente Universal de la cual obtiene su poder para pensar, así como una rama de un árbol es una parte específica de un árbol, no aparte de eso, pero una parte de eso.

Por lo tanto, entre la mente Universal y su propia expresión especializada (que es tu mente), hay una interacción perpetua, como con el árbol y sus partes; sus ramas y sus hojas son continuamente sacando sustento del tronco principal. Su acción de pensamiento es la acción especializada e idéntica de la Mente Universal.

Ejemplo: Imagina que te sientes un poco abatido cuando de repente te entregan un telegrama con las noticias que la única persona en el mundo a quien amas más está en camino para verte, y el mensaje para algunos es ¡Noticias maravillosas!

¿No te imaginas lo definido? reacción que tendrías de noticias como esa?! Bueno, tú puede estimular la misma calidad de pensamiento, ese mismo sentimiento de alegría y seguridad entre su mente individual y su origen, al imaginarse mentalmente a usted mismo haciendo las cosas que disfrutas Verte feliz y levanta tenerlo en cuenta al repetir constantemente una afirmación feliz, y te darás cuenta fácilmente de la reacción en especie.

ALUMNO: Ya veo. La forma en que las condiciones adversas son ser superado es a través de mi reconocimiento del reciproco acción que sucede continuamente entre mi mente y el Uno gran Mente Universal, que produce el mismo tipo de reacción que tendría de una experiencia agradable en el plano físico Yo solía pensar que las condiciones eran superar ignorando ellos, y dejando de lado el inherente ley que los causó. Comienzo a darme cuenta ahora (teóricamente al menos) que las leyes de la vida no pueden ser ignoradas ni destruido, pero, por el contrario, se debe hacer que funcione para nosotros para producir una existencia armoniosa.

SABIO: las circunstancias adversas son superadas por revertir la causa originaria, que es tu propio pensamiento. La ansiedad y el miedo siempre atraen condiciones propias tipo. Invierta esta tendencia y entretenga solo a aquellos pensamientos que registran armonía y seguridad en sí mismos, y las circunstancias adversas retrocederán, y en su Lugar aparecerá las condiciones que corresponden a su mentalidad cambiada

ALUMNO: ¿Debo considerar mi mente como una rama de la Mente universal de la cual saco toda mi sustancia?

SABIO: Sí. Ahora tiene una idea general bastante buena de los dos últimos: el Universal y el individuo, y su relación entre ellos. Creo que ahora deberíamos considerar el proceso de especialización, es decir, cómo hacer las leyes de la naturaleza producen un efecto particular que "no pudo ser producido bajo las simples condiciones genéricas espontáneamente proporcionado por la naturaleza".

Como solucionar las deficiencias de la naturaleza

ALUMNO: ¿Cómo puede uno crear condiciones que no son provistas por la naturaleza?

SABIO: No pases por alto la palabra "espontáneo". Por consciente e intelligentemente arreglando sus pensamientos en el nuevo orden, mirando dentro de ti para las soluciones de sus problemas, en lugar de sin, seguramente encontrará esas ideas vendrán a ti, que, de seguirse, producirá nuevas condiciones distintas a las provistas por Naturaleza.

ALUMNO: ¿Cómo puedo hacer esto? ¿Esto es provocado por haciendo que mis pensamientos se correspondan con aquellos que creo la Mente Universal debe tener?

SABIO: Déjame darte una ilustración de lo que quiero decir. Tomemos el caso de un molinero que ha estado moliendo su grano mano. Su sentimiento instintivo es que debería haber más manera eficiente de moler el grano, y medita un buen tratar sobre qué podría ser de esta manera. Un día, mientras caminabas el país, su atención se ve atraída, por primera vez, al poder en una corriente de agua que corre a su lado. Él hace una pausa y reflexiona sobre cómo se podría utilizar este poder para su propósito particular. "¿Por qué no aprovecharlo y hacer que muele mi grano?" se pregunta a sí mismo. Esta inspiración inesperada lo emociona de principio a fin, no solo por sus posibilidades, pero debido a su sensación de seguridad de que puede ser consumado. Inmediatamente, el resultado deseado comienza a la imagen misma en su mente. Al lado de la corriente que ve su gristmill trabajando en nuevas condiciones, con una gran rueda unida a ella girada por la fuerza de la carrera agua, y así moliendo su grano. La fuerza del agua espontáneamente proporcionada por la naturaleza no ha sido cambiada; se ha especializado para cumplir un requisito individual.

Cómo funciona la naturaleza a través de la mente Puede moler el grano

ALUMNO: Naturalmente, el poder del agua no podría sí mismo ha molido el grano, pero a través de la interacción de la Inteligencia Universal individualizada en el molinero mente, él hizo este poder "espontáneamente provisto por naturaleza "haga su voluntad, al igual que Burbank especializado de la naturaleza leyes haciendo que los cactus crezcan sin espinas, y moras sin semillas.

SABIO: Sí, has captado mi significado. Tu comprensión de la interacción entre el agua poder, o naturaleza, y la Inteligencia individualizada en la mente del hombre es científicamente correcta. Ya ves que es una inversión total de tu vieja concepción. Antes, tú tomó formas y condiciones como símbolos e infirió que ellos fueron las causas de los estados mentales y material condiciones; ahora estás aprendiendo que el verdadero orden de la el proceso creativo es exactamente el reverso, ese pensamiento y sentimiento son las causas originarias que forman la correspondiente Condiciones externas.

Este es el principio fundamental sobre que puedes especializar la ley genérica del todo proceso creativo, y hacer que traiga toda su inteligencia y Poder de soportar, para satisfacer su necesidad particular.

Mostrando la forma de plata de la nube

ALUMNO: Tienes razón. He estado invirtiendo la orden de causa y efecto. Siempre me pareció que condiciones creadas y controladas por mis pensamientos, que es, involuntariamente acepté los pensamientos que las condiciones sugeridas.

Por ejemplo: supongamos que quiero estar en cierto lugar en un cierto tiempo. Mi cita es importante y estaré tarde. ¡Qué cosa tan terrible será! Parece que no hay nada para acabar. Esa es la forma en que solía pensar. Ahora, en el nuevo orden de ideas, me esforzaré por mentalmente me veo a mí mismo como mantener mi cita, etc. debe entrar en el espíritu de la idea de que nada puede impedir mi progreso o frustrar mi propósito, y estoy seguro que se abrirá un camino que me permite materializar esto pensamiento en el plano físico Estoy seguro de que en algunos manera imprevista de mantener mi

compromiso, satisfactoriamente para mí y para la otra persona. De hecho, tengo experimentaron episodios similares.

SABIO: Sí, casi todos han tenido tales experiencias como has relatado, pero muy pocos se benefician de ellos. La Ley es, "Como un hombre piensa, así es". Si desea retirarse de una situación indeseable, debe adoptar el método científico del pensamiento afirmativo, y síguelo como un factor permanente en la vida.

Encontrarás que el poder causativo universal (llámalo lo que quieras) siempre se manifiesta como inteligencia suprema en la adaptación de los medios a los fines. Por ejemplo, hay algo que deseas hacer: construir una casa, vender algo, o hacer un acto amable para alguien. Es este supremo Inteligencia manifestada a través de ti que guía tus ocupaciones. Sin él, no podría esbozar su intención, mucho menos lograr su propósito. Tú la inteligencia es el instrumento a través del cual el Uno Grande La inteligencia del universo constantemente toma específicas formar. Siendo así, cada idea que se registra en su mente se formó por primera vez en esta Mente Infinita. Una continua el reconocimiento de este hecho le permitirá encontrar la salida de cualquier sentido de limitación que pueda surgir en su experiencia individual.

Una vez oí hablar de un hombre que tenía un intenso deseo de hacer grandes cosas. Le pidió a su maestro que pensara con él las líneas que acabamos de discutir, que la Inteligencia del universo estaba tomando forma específica en su individuo inteligencia. Su maestro estuvo de acuerdo en proporcionarle el deseo fue lo suficientemente grande como para obligarlo a surgir cada mañana y dar un paseo de dos millas, mientras tanto meditando sobre esta interacción entre la Inteligencia Universal y su forma especial, su mente.

El estudiante también era instruido para formar la práctica de hacer imágenes mentales para el propósito preciso de desarrollar su intuición y imaginación. Una sugerencia fue que él debería mentalmente ver a sí mismo caminando a lo largo de un hermoso y claro río que fluye escuchando el agua ondulante y viendo el reflejo de los árboles en su superficie clara, y luego transferir su mental imagen a uno que representa su propio deseo. Después de seguir esta práctica durante seis meses, una idea de una magnitud casi abrumadora vino a su mente. Esta no parecía antinatural, sin embargo, ya que estaba tan completamente de acuerdo con su hábito reciente de imaginar su absorción total deseo. Él felizmente continuó sus paseos, su meditación, y visualización, y finalmente la Inteligencia Universal manifestado en su forma específica (su mente) al dar instrucciones para llevar la gran idea a una operación exitosa.

ALUMNO: ¿Podría su mente haber capturado esta gran idea? sin la ayuda de un maestro?

Siempre aprenda a hacer tu propio pensamiento

SABIO: Ciertamente. La idea no vino a través de la mente del maestro; él simplemente comenzó el estudiante a la derecha pista. Nadie puede pensar por otro. Fue el resultado de su decidido esfuerzo por reconocer su propio individuo inteligencia como el instrumento en el que el Gran La inteligencia estaba tomando forma constantemente. Todo eso el maestro (todo lo que cualquiera podía hacer) era ayudarlo a mantenga su pensamiento a lo largo del camino que deseaba ir. La ayuda del maestro fortaleció su convicción y fe en el poder en sí mismo.

ALUMNO: ¿Es este poder de vida originador un poder de formación? así como crear y dirigir uno, e hizo el maestro pensando en la misma línea constante el pensamientos del estudiante? Sin el apoyo de un más mente avanzada, ¿podría alguien tener éxito en un gran ¿empresa?

SAGE: Ciertamente. Si eres lo suficientemente convencido de la verdad absoluta de tu método, no necesitas ninguna fuerza de sostén fuera de su propia convicción. Te pierdes el punto de tu relación con el gran todo si no te das cuenta de que no es solo un poder originador, sino también formador. Hacer usted no reconoce su poder de formación en toda la naturaleza?

No pensarías en tratar de hacer que un lirio sea una rosa. Si tu saber que el mismo Poder que creó las flores también se decidió por el propósito específico de operar en él, pronto aprendería a confiar en su naturaleza formativa en su operación a través de tu inteligencia

ALUMNO: Yo entiendo. Es el poder de la vida en el hombre que origina, crea, dirige y forma. En realidad, parece que no hay nada que el hombre pueda hacer en este gran esquema de cosas, excepto para disfrutar de la vida, si solo puede japrender cómo!

Dios y Compañía

SABIO: La Ley de la Vida es Dios y Compañía. Usted está la Compañía, y usted no puede, en ningún sentido, ser un ocioso socio, si desea beneficiarse de la asociación. Tu parte es uno grande, y hay mucho que hacer para proporcionar un centro concreto alrededor del cual las energías divinas universales pueden operar

ALUMNO: ¿Esto significa que para realizar mi unidad con la alegría de la vida, ¿no la encontraré tan simple como parece?

SABIO: No hay duda de que habrá ocasiones en las que encontrarás es difícil transferir su pensamiento de lo externo a lo reino interior del principio de origen, y alegremente manténgalo allí hasta que las condiciones externas se correspondan con las ideas que tienes en mente, pero nunca debe haber ninguna tensión. Te atrae la Mente Universal como tu fuente de suministro, en la línea de menor resistencia. Ese es decir, a lo largo de estas líneas que son las más naturales para su inclinación individual y particular de la mente. De este modo infundes en la Mente Universal tus deseos y ambiciones, intensificando así tu poder de atracción (en relación con el deseo más importante en su mente) de las fuerzas infinitas.

Por ejemplo, supongamos que sientes mucho solo, no del todo solitario, sino solo (hay un diferencia, ya sabes), y anhelan la simpatía compañerismo. En cierta noche y mañana, ve a donde no serás interrumpido, y mentalmente imagínate a ti mismo caminando con un amigo amistoso (ninguna persona a la que saber, pero uno ideal); entonces te ves a ti mismo manejando con esto mismo amigo, y ustedes dos haciendo muchas cosas felices juntos. Mantenga su imagen en mente hasta que todo el sentido de la soledad ha desaparecido, y sientes un inconfundible sentido de compañerismo. Deja que esa sensación se registre en tu conciencia, y tratar de recordarlo a voluntad. Si tu quieres practica de esta manera, muy pronto te darás cuenta de que esto es la acción recíproca entre su mente y el Universal Mente. Una vez que este reconocimiento esté bien establecido, su los ideales comenzarán a expresarse en forma.

*ALUMNO: Entonces, los esfuerzos de uno deben estar completamente dirigidos a el logro de un mayor grado de inteligencia, en lugar de que a la adquisición de cosas materiales.
"DIOS OFRECERÁ LA COMIDA, PERO NO COCINA LA CENA"*

SABIO: Tal propósito es el más alto, y aspiraciones a lo largo de esta línea seguramente externalizar cosas correspondientes Bajo ninguna circunstancia deberías permitirte formar el hábito de los sueños ociosos. Lado material de la vida no debe ser despreciado, ya que es el fuera de un interior correspondiente, y tiene su lugar. Lo que hay que evitar es la adquisición de material posesiones como su objetivo final. Sin embargo, cuando ciertas los hechos externos aparecen en el círculo de tu vida, deberías trabajar con ellos diligentemente y con sentido común. Recuerda que las cosas son símbolos, y que la cosa simbolizada es más importante que el símbolo en sí mismo. "Dios proporcionará la comida, pero no cocinará la cena".

ALUMNO: Mi parte es cocinar la cena, por así decirlo; para usar la inteligencia con la que he sido dotado, convirtiéndolo en un poder para atraer, desde el universo, ideas eso me proporcionará en cualquier dirección que pueda elegir ir, de acuerdo con la ley?

SABIO: Sí, si eliges ir con la vida continua, movimiento armonioso, encontrarás que cuanto más uses la ley de la armonía a través del pensamiento progresivo, más íntimamente conocido se convertirá con la ley de reciprocidad. Esta ley corresponde a los mismos principios que rigen la ciencia física; es decir, "la naturaleza te obedece precisamente en el mismo grado en que obedeces a la naturaleza". El conocimiento siempre conduce a la libertad.

ALUMNO: ¿Cómo me obedece la naturaleza?

SABIO: la primera y más grande ley de la naturaleza es la armonía. Tú ver los resultados de la ley armoniosa en el mundo hermoso alrededor tuyo. Si obedeces la sugerencia de la naturaleza, y sigues la ley que será el destinatario de todos los beneficios contenido en esta ley de armonía que la naturaleza tiene para ofrecer, como salud, fuerza, satisfacción, etc., para todas las leyes traen libertad y armonía. Encontrarás la naturaleza respondiendo en la misma línea, en la medida en que sus pensamientos y actos están de acuerdo con sus leyes perfectas.

ALUMNO:

¿Es el poder del pensamiento siempre creativo, y siempre crea las condiciones correspondientes a sí mismo?

¿Puede uno conocer esta ley lo suficientemente bien como para causar que responder de inmediato?

15 Minutos de noche no son suficientes días

SABIO: Pensamiento como pensamiento es siempre creativo, ya sea bueno o malo. El tiempo requerido para las correspondientes condiciones físicas para aparecer en el círculo de su entorno individual depende completamente de su capacidad de reconocer que su curso deseado es normal, ya existe, hecho mental. No es suficiente entrar en el espíritu de su razonamiento durante quince minutos de noche y mañana, con la confianza interna de que estás dirigiendo un cierto e infalible poder hacia un físico deseado manifestación, y luego gastar el resto de su despertando momentos en duda y miedo.

Toda la pregunta es, ¿Cómo te afecta tu particular pensamiento sostenido? Si se estimula tu sentimiento de fe, la respuesta es inmediata.

ALUMNO: ¿Podrías darme algo para memorizar? que me ayudará a eliminar la duda y el miedo?

SABIO: Sí. El pensamiento que uso con más frecuencia es el mío esta:

"Mi mente es un centro de operación divina. Lo divino la operación es siempre para la expansión y la expresión más completa, y esto significa la producción de algo más allá de lo que ha ido antes, algo completamente nuevo, no incluido en el pasado experiencia, aunque procediendo de una manera ordenada secuencia de crecimiento. Por lo tanto, ya que lo divino no puede cambiar la naturaleza inherente, debe operar en el mismo manera en mí: en consecuencia, en mi propio mundo especial, de que yo soy el centro, avanzará para producir nuevos condiciones siempre antes de cualquier que se haya ido antes. "(Dore Lecturas) Debes memorizar este pasaje y meditar sobre tratando de hacer de tu mente un "centro de divinidad" operación, "al entretenerte solo los pensamientos que sientes que son reflejos de los pensamientos de Dios.

Siempre que sientas que tu camino a la libertad está obstruido, hazlo más fuerte esfuérzate por vivir con el espíritu de tu afirmación y tú pronto encontrará que su mente recibe ideas, que, si se siguen, te guiará en el camino de la libertad absoluta.

Los diablos de la duda y el miedo

ALUMNO: La duda y el miedo son el diablo, ¿verdad? Es no temer al más destructivo de todos los elementos equivocados? Eso me parece que siempre está presente de una forma u otra. ¿Puede este monstruo ser completamente eliminado de la mente?

SABIO: Sin duda. Aunque el miedo es el más destructivo de todos los enemigos mentales, y, como dices, parece ser siempre presente, pero cuando te das cuenta de que tu miedo es igual seguro que se materializará como es su fe, lo hará crecer cada vez más cautelosos en cuanto a la calidad del pensamiento que guardas. La práctica hace la perfección.

ALUMNO: Probé como sea para inhibir el miedo, no puedo tener éxito en el presente. A veces fallo completamente, y soy abrumado con eso.

Como conducir el Miedo

SABIO: en el momento en que empiezas a sentirte temeroso, entra en Si es posible, abra, camine vigorosamente durante una milla o dos, tomando respiraciones profundas, y sosteniendo la barbilla y el pecho hacia arriba. Pensar de usted mismo como un monarca de todos los encuestados y asumir una actitud dominante correspondiente. Repite con cada respira esta afirmación: "estoy respirando en la vida, el ¡Amor, y el Poder del universo AHORA MISMO! "Sostenga el respiro un segundo, con la afirmación en el centro de tu mente; luego expulsa la respiración con el mismo pensamiento y enviarlo a mezclarse con el éter del universo. "Yo y mi Padre del Amor es UNO".

Si no puedes salir a la luz, asume, donde sea usted es, la misma actitud. Respire profundamente, repita el afirmación, y usted se siente seguro de que está protegido y provisto de todo el amor y el poder que la Vida tiene para dar, el miedo desaparecerá, y puedes reanudar lo que sea que estaban haciendo.

LECCIÓN 4: FORTALECIMIENTO DE SU VOLUNTAD

"Todo lo que hemos querido, esperado o soñado con el bien, debe existir; No es su apariencia, sino en sí misma; sin belleza, ni bueno, ni el poder Cuya voz ha salido, pero cada uno sobrevive para el melodista, cuando la eternidad afirma la concepción de una hora." - Browning.

SABIO: *la importancia de la voluntad es tan frecuente malentendido que creo que consideraremos su verdadera naturaleza y propósito por un tiempo esta mañana. Casi todos son conscientes de que querer no es imaginar. Cuál es la función de la voluntad es, en su mayor parte, deflectores y se escapa de nuestro razonamiento.*

ALUMNO: *entiendo que la mayoría de las escuelas de mental la ciencia enseña que uno no debe intentar usar o incluso entender la voluntad, porque hacer un uso consciente de la voluntad el poder lo lleva a uno por mal camino.*

SABIO: *es muy importante que tengas suficiente conocimiento de su voluntad para no utilizarlo mal, o para ser llevado por mal camino a través de la falta de comprensión de su lugar y poder.*

ALUMNO: *¿Es un poder creativo y convincente?*

SABIO: *Correctamente hablando, la voluntad no es una. Es en ningún sentido creativo Hay veces, sin embargo, cuando un la fuerte voluntad puede obligar a ciertas combinaciones externas.*

ALUMNO: *Si la fuerza de voluntad puede producir cierta externalidad resultados, ¿por qué no usarlo para ese fin?*

SABIO: *Porque no estaba destinado a ser utilizado en este camino. Condiciones traídas a la existencia por mera fuerza de carecerá de vitalidad; en consecuencia, las situaciones traídas aproximadamente por simple fuerza de voluntad desaparecen tan pronto como la voluntad se relaja*

ALUMNO: Haz las cosas que son forzadas a ser a través del poder de un fuerte desaparecerá simplemente porque carecen de vitalidad, o porque el atractivo el poder renuncia a su control?

SAGE: Ambos, debido a la falta de una vida real en ellos, y porque la energía de la voluntad que apoya ellos son retirados.

ALUMNO: He leído mucho sobre la función de la voluntad. Qué significa eso?

La acción o función de la voluntad

SABIO: depende de lo que hayas leído sobre los diferentes tipos de voluntad. La voluntad es el control de poder en tu mente, que mantiene tu pensamiento en una dirección determinada hasta que se haya logrado un resultado.

Por ejemplo: supongamos que desea ir a un cierto lugar; sin la voluntad de ir allí, no podrías ni siquiera comenzar, ni podrías retener la idea del lugar suficiente para llegar. Comenzarías en la dirección correcta, y luego, porque no había poder de sustentación en el pensamiento, podrías girar e ir en otra dirección.

ALUMNO: Entonces, es la voluntad la que tiene en mente un determinado propósito hasta que se consuma; o mantiene una idea en su colocar en la mente hasta que se objetiva en forma. Que podría ser llamado un estabilizador de pensamiento.

SABIO: Así es. Es la voluntad lo que mantiene tu mente facultades en posición relativa al poder creativo que hace el trabajo deseado El pensamiento es siempre creativo, como yo han explicado en mi libro "Las Conferencias de Edimburgo sobre Mental Science, "página 84:" Si, usando la palabra en su sentido más amplio sentido, podemos decir que la imaginación es la creativa función, podemos llamar a la voluntad el principio de centralización, su función es mantener la imaginación centrada en el dirección correcta. "La voluntad tiene el mismo lugar en nuestro maquinaria mental que el porta herramientas tiene en un poder- torno. En mi opinión, esta es la voluntad.

ALUMNO: Es una declaración maravillosamente clara. Significa ese éxito o fracaso depende de una sola cosa: control mental, y la voluntad es este factor de control.

SABIO: *El negocio de la voluntad es siempre el mismo, eso de mantener sus facultades mentales donde harán la trabajo que usted tiene la intención de hacer.*

ALUMNO: *Supongamos que estuviera llevando a cabo un negocio, pero mi los pensamientos eran más en unas vacaciones anticipadas que en mi trabajo. Naturalmente, mi negocio sufriría. ¿Cómo podría mi ¿me ayudará?*

La práctica ejercitara

SABIO: *El caso que relatas ilustra una voluntad débil. Tú sepas que sus pensamientos deben mantenerse en su negocio, pero tu voluntad es demasiado débil para hacerlo. Deberías practicar ejercicios para fortalecer sus energías mentales. Estos lo harán ayudarle a enfocar su atención en los negocios o cualquier actividad.*

ALUMNO: *Si uno concentra toda su atención en negocios durante el horario comercial, ¿podría relajarlo? más tarde y disfrutar de su casa y jugar?*

SABIO: *con un testamento adecuadamente entrenado, puedes recoger un pensado en la elección, sostenlo hasta que haya terminado su trabajo, deja que vuelve, y luego toma otro pensamiento, repitiendo el proceso una y otra vez si usted elige. En resumen, tú puede funcionar cuando trabajas y juegas cuando juegas.*

ALUMNO: *Sin duda se puede hacer, pero me parece ahora que sería una tensión terrible.*

SABIO: *por el contrario, el bien entrenado, desarrollado mantendrá cualquier posición que desee sin ninguna tensión en el sistema nervioso, y su uso nunca es seguido por un sensación de fatiga*

ALUMNO: *Siempre he encontrado una gran tensión para mantener a cualquier pensamiento que no permaneció en la conciencia naturalmente.*

SABIO: *Esto es una indicación de una voluntad débil, que debería fortalecerse a través del ejercicio, el comienzo de los cuales debería ser "una determinación tranquila y pacífica de retener un cierta actitud mental a pesar de todas las tentaciones a la contrario, sabiendo que al hacerlo, el resultado deseado seguramente aparecerá".*

ALUMNO: *¿Es inteligente la voluntad?*

"Una voluntad desarrollada es el mandato de inteligencia"

SAGE: la voluntad desarrollada es la criada de Inteligencia.

ALUMNO: ¿Qué quieres decir con eso?

SABIO: Al entrenar tu voluntad, te volverás consciente de la presencia de un tremendo poder que actúa sobre planes desde el principio, o primera causa, de cada cosa llamado cosa física. Este poder es el principal Vivir Inteligencia del universo. Dite lo que deseas de una manera clara y concisa, sabiendo con certeza que es seguro que se exteriorizará a sí mismo como un hecho objetivo, porque su voluntad actúa sobre la creatividad no formada, o primaria, Inteligencia, y hace que tome la forma que tienes determinado sobre.

ALUMNO: Eso no suena tan difícil. De una cosa que yo estoy seguro, es decir, que todo mi entorno es el resultado de mi tendencia habitual de pensamiento. Además, eso cuando Sé que debería cambiar mis pensamientos en otros canales, pero no, simplemente dejándolos correr a lo largo de las líneas de resistencia, es porque mi voluntad es débil y sin entrenamiento.

¿Podrías decirme la forma más rápida de que esto pueda ser remediado?

Usted adquiere Energía, así como ambición al ejercitar la voluntad

SABIO: te daré algunos ejercicios para desarrollar el voluntad, y de estos puede diseñar otros para que se adapten a su requisitos propios En primer lugar, es importante se dan cuenta de que cualquier tendencia a la tensión será perjudicial y debe ser evitado Tales ejercicios no son solo interesantes, pero estimulante, y si se practica persistentemente mantendrás tu ambiciones de retraso. Te darán nuevos impulsos, energía renovada y determinación para ser y hacer algo mejor y más grande que cualquier cosa en el pasado. Una vez que esté completamente consciente del lugar y el poder de su voluntad, en el ámbito mental, para mantener la energía creativa en trabajo en la formulación de sus deseos, se dará cuenta de que es muy susceptible al entrenamiento, y nunca más volverás a estar contenido para vivir sin su uso constante, porque sería como viviendo solo media vida.

ALUMNO: ¿Puedo hacer una pregunta aquí? Soy bastante buen pianista pero no me gusta comenzar mi práctica, y, aunque lo disfruto una vez que he comenzado, comenzar siempre es una lucha. Si tuviera que obligarme a practicar en el piano en un cierto tiempo todos los días, se desarrollaría y fortalecería mi voluntad?

SABIO: Ayudaría, pero el mayor beneficio sería en la dirección de hacerte un mejor músico. El mejor forma de fortalecer su voluntad es practicar ejercicios para el único propósito de fortalecer la voluntad, siempre recordando, mientras los toma, que su esfuerzo es para autoaprendizaje y autocontrol, hasta el final que muchos date cuenta de ti mismo como parte del gran todo universal. En de esta manera obtienes una centralización pacífica, que, aunque mantenido por un acto consciente de la voluntad, es el mismo esencia del descanso. Con una voluntad bien desarrollada y entrenada, su los pensamientos nunca vagarán de la conciencia de que "todo es la vida, y todo es bueno, y la naturaleza, desde ella claramente visible superficie a sus profundidades más arcanas, es un almacén para bueno."

Tienes la llave de sus grandes tesoros, y lo que sea atrae más a usted en cualquier momento y lugar en particular, es ese modo del Espíritu Viviente universal con el que estás en ese momento más en contacto. Al darse cuenta de esto, dibujas de las corrientes universales de energía vital, que hacen el mismo acto de vivir una alegría, que irradia de ti vibraciones que pueden desviar todas las sugerencias perjudiciales.

Esta es seguramente una razón buena y suficiente para desarrollar la voluntad.

EJERCICIO PARA FORTALECER LA VOLUNTAD

La voluntad es débil debido a la falta de ejercicio.

Formación la voluntad es muy similar a entrenar los músculos.

Su desarrollo es gradual Solo la voluntad puede desarrollar voluntad; en consecuencia, comienzas con lo que tienes, y expandir y fortalecer a través de su acción sobre sí mismo.

El débil se manifestará en dos fases: sobreacción y bajo-acción; el primero como impulsividad, impetuosidad, y similares, y los segundos como letargo, flema, etc.

Es bueno comenzar cada día con una resolución para no date prisa y no dejes Ninguna tarea sin resolver. Esfuerzo en esta dirección es de valor inestimable. Debería haber solo un objeto en tu mente con referencia a tu ejercicio - el desarrollo y fortalecimiento de su voluntad.

En ese momento, no pensé en su mejora como músico, porque si hay algún motivo oculto, tu voluntad el entrenamiento se perderá de vista.

Cultivar la sensación del contenido

Cultive la sensación de satisfacción y comience su ejercitarse con ese sentimiento, decidiendo hacerlo de una manera feliz Estado de ánimo. Esto es importante. Toma tu ejercicio a la hora del día cuando las interrupciones son menos propensas a ocurrir, durante siete días consecutivos, diez minutos consecutivos un día. Si ocurre una interrupción durante el ejercicio, comience todo de nuevo. Si olvidas el ejercicio por un día antes de haber terminado su curso de siete días, comience todo el conjunto nuevamente y continuar sin interrupciones.

Coloque un cuaderno y un lápiz a su lado antes comenzando. Ahora toma cincuenta fósforos, cuentas, botones, pedazos de papel, o cualquier otro objeto pequeño, y déjelos caer lentamente y deliberadamente en una caja, uno por uno, con una sensación de satisfacción y satisfacción, declarando con cada movimiento, "lo haré para querer". El uno y la mayoría pensamiento importante es que estás entrenando tu voluntad para el ventaja particular de tener una voluntad entrenada, y esto es por qué deberías cultivar la sensación de satisfacción. El único método por el cual se puede estudiar el desarrollo de su voluntad es por autoanálisis e introspección, entonces, cuando haber terminado su práctica, hágase preguntas tales como estas:

"¿Qué pensé sobre el ejercicio mientras lo hacía?

¿eso? ¿Creía que realmente cultivaría mi voluntad o lo hice? solo porque me lo pidieron? ¿Realmente me concentré en dejando caer las cerillas en la caja, o fui más preocupado con su arreglo, o estaba distraído con otros pensamientos, buenos o malos? Estaba mirando el tiempo con impaciencia, o estaba conscientemente participando en pensamientos de satisfacción y satisfacción? Tenía una sensación de tensión, o me preparó? ¿Creo que realmente entrenará mi voluntad si lo sigo fielmente el tiempo suficiente para probarlo? "etcétera.

Escriba esta serie de preguntas y respuestas en su cuaderno. Lo encontrará interesante y alentador para mantener este registro y así ver su progreso.

Estimulando un interés en su ejercicios de voluntad

Puede estimular el interés en su ejercicio variando tu resolución o intención Es decir, una vez mantenga una actitud consciente de gozosamente dispuesto a querer, otro de poderosamente dispuesto a querer, otro de manera pacífica, y otra contenta, etc., etc.

Estas variaciones en el ejercicio con las sugerencias de introspección, que tienen han cambiado ligeramente, fueron tomados de la mejor autoridad, hasta donde yo sé, en la línea de la voluntad de entrenamiento, y yo soy positivo traerá el logro de una firme y fuerte voluntad, y un uso inteligente de eso.

LECCIÓN 5: HACIENDO QUE SU MENTE SUBJETIVA TRABAJA PARA TI

"La fuerza más poderosa en el universo es la influencia de la mente subconsciente El entrenamiento adecuado de correlación entre lo subliminal y el objetivo facultades es el sésamo abierto que abre el más rico de todos almacenes, la facultad de recordar. Y con recordando que sigue reflexiones naturales, visión, conocimiento, cultura y todo lo que tiende a hacer del hombre una Dios, aunque en el germen." Dr. Edwin F. Bowers.

ALUMNO: *El sujeto de la mente subjetiva enormemente me interesa. Estoy seguro de que si hubiera entendido lo que haber dicho al respecto, me habría dado cuenta de que todo eso era necesario para obtener mis deseos era pensar exactamente lo que quería, conscientemente colocarlo en mi mente subjetiva, y de inmediato comenzaría a atraer maneras y medios para su correspondiente cumplimiento físico o material.*

SABIO: *De hecho, el estudio de la mente subjetiva es un todo sujeto absorbente. Puedo ser capaz de iluminarte y ayudarte para hacer realidades de trabajo de lo que ahora parece ser vago e incluso misterioso. Pero descansará enteramente con poner vitalidad en estas sugerencias, y eso puede solo se logrará al usarlos.*

ALUMNO: ¿Quiere decir que al hacer un uso práctico de su sugerencias, podré obtener resultados prácticos que ¿Me ayudará no solo a mí sino también a los demás?

SABIO: Esa es la idea. Siempre me ha parecido que la persona promedio prefiere la satisfacción de dar a otro, lo que él requiere, en lugar de ayudar o enseñar cómo atraer las cosas deseadas a sí mismo, que le daría además una sensación de seguridad y libertad. Sin duda, disfrutarías de dar a los demás, y el destinatario también disfrutaría recibir, pero, como regla, tiende a empobrecer el espíritu de independencia.

ALUMNO: Si tuviera que poner en mi mente subconsciente una idea definitiva de que todas las personas tienen el mismo poder en su mentes subconscientes para atraer a sí mismos las cosas que deseo a través de sus propios esfuerzos, ese pensamiento registrarse en sus mentes subconscientes?

SABIO: Esa sería la forma inteligente de ayudando de manera impersonal a otros a conectarse con su ilimitada suministro.

ALUMNO: Me dijiste antes que había una forma definitiva de impresionar a la mente subconsciente con un pensamiento particular. ¿Te importaría explicar esto de nuevo?

"Entra en el espíritu de tu deseo"

SABIO: El proceso es bastante diferente del de retener una idea en la llamada mente intelectual. Es necesario, sobre todo, para entrar en el espíritu de su deseo, y un esfuerzo para sentirse relajado y seguro te ayudará a hacer esto "El espíritu de una cosa es lo que es la fuente de su movimiento inherente". Por ejemplo, si desea impresionar a su mente subconsciente con el sentido de satisfacción, debes meditar sobre la calidad de contentamiento. Mira cómo te afecta eso. Si en respuesta a tu meditación te sientes relajado y seguro, puedes asegurarte de que su mente subconsciente ha sido impresionado con ese pensamiento.

Esto se está "metiendo en el espíritu" de contentamiento; no por ciertas razones físicas, pero debido a su reconocimiento de la acción de la vida en ti en este dirección específica. Tienes toda la Mente Universal para sacar de. No hay límite para el poder creativo de su Mente subjetiva una vez que lo haya impresionado con su intención. Este ejemplo se aplica a todo lo bueno o pequeña.

ALUMNO: dado que mi mente subjetiva es una parte de la mente Universal, si lo imprimo con una idea o deseo, lo hace esta impresión pasa automáticamente a la Universal Mente subjetiva?

SAGE: Tu mente subjetiva es en esencia la misma Mente Subjetiva Universal con la que es inseparablemente conectado. Debe entenderse que su subjetivo la mente recibe sus impresiones de la mente objetiva y nunca de cosas materiales. Por lo tanto, es necesario retirar su pensamiento a partir del material o física cosa usted desea, y mentalmente detenerse en lo espiritual símbolo de ella, que es la fuente inherente de su formación.

Como Visualizar el objetivo en una imagen mental

Todo esto puede parecer algo complicado para usted, porque es el estudio de lo intangible en lugar de lo tangible, pero se desarrollará a medida que avanzamos, y parecerá bastante sencillo. Todo lo que sabemos de lo invisible se obtiene de lo que vemos hacer en el plano de lo visible. Quizás un la ilustración le dará una idea más clara de esa parte interior de su ser, que es el soporte de todo lo que debe naturalmente subsistir en el universal aquí y el eterno ahora.

Primero, esfuérzate por realizarte como espíritu puro, la cualidad esencial de la cual es buena. El espíritu puro es vida pura, y, naturalmente, lo único que podría desear es manifestar más y más vida, sin referencia a las formas a través del cual la manifestación tiene lugar. En consecuencia, "cuanto más pura sea su intención, más fácilmente se coloca en tu mente subconsciente ", que instantáneamente lo pasa a la Mente Universal.

Por ejemplo: si quieres una casa, un cierto tipo de silla, una suma de dinero o cualquier otra cosa, primero debe reflexionar cuidadosamente sobre cómo se originó el objeto deseado. Meditando así sobre el espíritu original de la cosa en pregunta comienza el poder creativo de su mente subjetiva (que está en contacto con toda la energía creativa que existe) operando en esa dirección específica.

Supongamos que es una casa que deseas. Regresarás al concepto original de eso. La idea de una casa tenía su origen en una necesidad primaria de vivienda, protección contra elementos, y la comodidad, y fuera de estos deseos originales crecieron nuestras viviendas actuales. Entonces continúas construyendo una casa en tu propia conciencia primero, pensando solo pensamientos armoniosos y constructivos al respecto.

Este tipo de pensar (o construir) da a tu mente subjetiva definida material para trabajar, y debido a su facilidad para sugerencia, junto con su poder creativo nativo, lo hará seguir adelante y, finalmente, llevar la manguera en manifestación.

ALUMNO: Si deseo fervientemente y sinceramente un cierto una especie de hogar, ¿cómo debo proceder?

Como Proyectar o Imprimir la imagen de una casa

SABIO: Primero debes formar una concepción clara en tu mente objetiva del tipo de casa que deseas; ya sea una, dos o tres historias; el número y tamaño de las habitaciones; Cuántas ventanas y puertas; en resumen, tú debería mentalmente imaginar la casa completada, tanto adentro y fuera. Recorre toda la casa; mirar por el exterior; luego ve a la casa y examínalo cuidadosamente desde la bodega hasta buhardilla en cada detalle. A continuación, suelta la imagen y vive en el prototipo espiritual de la casa.

ALUMNO: No entiendo completamente qué es lo prototipo espiritual

SABIO: el método más simple de encontrar un espiritual prototipo de cualquier objeto es preguntarte a qué uso es para ser puesto, ¿qué significa, en otras palabras, qué es la razón de ser? Como hemos estado diciendo, una casa es un lugar de refugio, comodidad, protección. Puede ser llamado un refugio.

ALUMNO: Entonces, si quiero una casa (realmente una casa), y parece que no hay una manera ordinaria de que yo lo tenga, estoy para impresionar mi deseo por la mente subjetiva, mentalmente imaginando el tipo de casa que quiero, en conjunto con ideas de refugio, comodidad y protección, y mentalmente en vivo en ese estado mental, mientras que, para complementar un atmósfera mental de "intención pura", admito que no pensamientos de discordia, como la ira, los celos, la duda, el miedo, etc., pero entretiene pensamientos de amor, alegría, belleza y armonía. ¿No sería esto vivir literalmente en mi verdadera residencia mental? Y no podría esperar verlo objetivado en un hogar material?

Lo que la Casa Simboliza

SABIO: Sí, porque todo lo material o físico es el resultado de una idea primero poseída en la conciencia. Estas ideas, que son universales por naturaleza, están especializadas por su imagen mental, y su esfuerzo concentrado para inhibir pensamientos que se refieren al funcionamiento de las leyes de vida. Este hábito de formación del pensamiento, si persiste, se abre el camino para la manifestación física de la imagen mental, cualquiera que sea, el caso en cuestión es una casa. Una casa es un efecto de la necesidad de refugio, comodidad, protección y la vida.

ALUMNO: Nunca antes había pensado en qué casa realmente simbolizado. Parece bastante natural ahora pensarla como un objeto externalizado de una idea originaria de Comodidad, refugio y protección, que has enseñado yo soy su prototipo Ahora, mi impulso natural sería entrar a la casa y atornillar las puertas y ventanas, si fuera miedo a alguna invasión exterior y quería proteger mí mismo. Sin embargo, esto no siempre me da una sensación de seguridad.

¿De dónde proviene ese sentido de protección real? ¿Ven?

Vivir en el sentido de Protección

SABIO: la primera necesidad sería que tengas la casa para entrar, antes de que puedas cerrar las puertas y ventanas contra la intrusión no deseada o el peligro inminente. Después de haber adquirido este refugio, por sí solo no aseguraría protección completa. La sensación de protección es establecida dentro de ti a través de tu conocimiento de que estás protegido por el Todopoderoso, Siempre presente, Poder inteligente de la vida. Seguramente sabes que estás vivo, y esta comprensión trae una sensación de seguridad que puertas cerradas o ventanas con barrotes no pueden dar.

ALUMNO: Sería maravilloso si uno pudiera constantemente vivir en ese pensamiento de protección!

SABIO: Es por este camino que estamos viajando. Como tenemos visto, en la mente del hombre hay un poder que permite él para contactar el poder universal ilimitado de Dios, Espíritu, y de ese modo se envuelve en él. Uno de los más sentimientos satisfactorios y reconfortantes posibles es este de estar protegido desde dentro de uno mismo

ALUMNO: Ya veo. Uno debe esforzarse por mantener el sugerencia de uno mismo real, que es la protección real de uno, constantemente en mente; ese yo que es uno con toda Vida y toda la Inteligencia, que no solo preserva sino que provee todas. Para volver al tema de la casa. Siendo, entonces, el cumplimiento o manifestación externa de un deseo o necesidad de refugio y protección, el modo de proceder necesario para conseguirlo sería entrar en el espíritu de La protección inteligente de la vida, y a su vez atraería las condiciones necesarias para llevar al ser tangible una casa, o cualquier forma de refugio que fuera más necesaria, y ¿visualizado?

SABIO: entrar mentalmente en el espíritu de la vida fuerza creativa responsable, tomará cualquier forma especial su deseo lo da forma, que es mentalmente representado o visualizado. La casa es solo una ilustración.

ALUMNO: Yo entiendo. Ahora supongamos que uno quiere más dinero o mejor salud. ¿Cuál sería el prototipo de ¿estás?

SABIO: siempre es mejor encontrar el propio prototipo. Permítanos referirnos a las sugerencias que ya le he dado. ¿Qué simboliza el dinero? ¿Para qué se usará? por Mi mismo, creo que el prototipo de dinero es Sustancia, y mi método para manifestar más dinero es mentalmente imagina la suma que requiero para un propósito particular, ya sea en billetes de banco, cheque o giro, lo que le parezca más natural. Después de hacer una imagen clara y distintiva, agrandé mi visión del dinero como el símbolo de la sustancia de la vida, como aplicado al uso que pretendo ponerlo. Yo creo que ese dinero es el factor más importante para el intercambio constructivo que tener hoy.

Como desarrollar Salud y Armonía

En el caso del dinero, mantendría firmemente en su mente el hecho de que la Sustancia de la Vida llena todo el espacio. Es, de hecho, el punto de partida de todas las cosas, si se necesita la forma de sumas deseadas de dinero o de otra cosa. Para la salud física, se esforzará por mantener su pensamiento tan armonioso como sea posible, y mentalmente usted mismo y haciendo las cosas útiles y felices en su entendiendo que el Principio de Vida originario en ti debe actuar armoniosamente sobre sí mismo para producir resultados físicos armoniosos.

ALUMNO: Entonces, el punto más importante en la demostración la salud no es tanto la imagen mental, como el control de pensamiento en un centro definido, independientemente de las condiciones o síntomas, realmente viviendo en el prototipo, un perfecto y la expresión armoniosa de Dios el Padre Espíritu, el fuente de salud y vida?

SABIO: Exactamente, y aquí es donde tu voluntad entrenada viene para ayudarte a sostener tu foto y vive firmemente en tu prototipo. La imagen mental es la semilla que planta, por así decirlo, y la calidad de pensamiento que entretener impresiona más persistentemente en sí mismo en la mente subconsciente y comienza la creatividad energía moldeándose a sí misma en la forma de su imagen mental.

ALUMNO: Entonces el único poder creativo de la vida es la Mente subjetiva, que se reproduce en el plano exterior o físico la idea con la que ha quedado impresionado. Qué campo de posibilidades este hecho estupendo se abre si uno solo podía ¡Pruébalo!

SABIO: para obtener buenos resultados continuos es un necesidad de comprender adecuadamente su relación con este gran poder sin forma, altamente impresionable que eres Tratando con la inteligencia universal. "Nunca intentes hacerte creer lo que saber que no es verdad. "A menos que tu fe se construya sobre el sólido fundamento de convicción absoluta, nunca podrá hacer un uso práctico de ella.

ALUMNO: Esta sólida base de convicción, ¿cómo puede establecerse permanentemente? Un día estoy seguro de eso, y al siguiente mi seguridad parece haberse convertido en piedra, y nada que yo pueda hacer lo traerá a la vida otra vez!

Utilice su poder creativo de forma constructiva, nunca destructivamente

SABIO: das tu consentimiento incondicional de que poseer este poder creativo cuando lo usas constructivamente en lugar de destrutivamente Recuerde que la creatividad la energía tiene solo un método de operación, que es su acción recíproca de la Mente Universal a su mente subjetiva, y luego desde tu mente subjetiva hacia atrás en la Mente Subjetiva Universal que es su fuente, y que infaliblemente se corresponde con el pensamiento que originalmente lo generó. Tu mayor objetivo debería ser irrevocablemente convencerte de que el Espíritu Originador que trajo a todo el mundo a la existencia es la raíz de tu individualidad Por lo tanto, está "siempre listo para continuar su acción creativa es a través de usted".

Tan pronto como tan rápido como proporcionas estos pensamientos canales, se encontrará el poseedor de un poder reproductivo infalible.

ALUMNO: *Supongo que no soy diferente a los demás, en eso estoy siempre dispuesto a tomar todo el crédito por el bien que viene a mí, y no está dispuesto a tomar el crédito por mi miserias, culpar a alguien o alguna condición sobre el cual creo que no tengo control. Cómo puedo superar esta tendencia miserable?*

SABIO: *solo puedo repetir, esforzándome firmemente en recuerda que el único poder creativo que hay una forma de trabajar, que es la de la acción recíproca. Solo hay una causa principal; la Mente subjetiva universal, de la cual tu propia mente subjetiva es una parte. Ganar en la comprensión, es necesario ser persistente en impresionando su mente subconsciente con el hecho de su relación con el todo ilimitado. Trae tu cada pensamiento y sentimiento en conexión obediente con lo mejor hay en ti. Este viejo dicho tiene un mundo de verdad:*

*Lo que ves, que eres"; polvo si ves polvo eres;
si ves a Dios ". Dios eres.*

Sienta el pensamiento de lo que eres para guiarlo en lo que quieras ser.

ALUMNO: *lo que significa, supongo, que la ley siempre es lo mismo. La idea que mantengo se convierte en un hecho en mi tanto mental como en mi plano físico, así que debo sostener lo que Pensé en lo que realmente soy para convertirme en lo que ¿Me gustaría ser?*

SABIO: Sí, esfuérzate por nunca perder de vista este hecho.

ALUMNO: *Al igual que la ilustración que le diste a la casa, nace en la idea de la protección, independientemente de cualquier forma física?*

SABIO: *la protección es una calidad de vida inherente; en consecuencia, llena todo el espacio, siempre listo para ser llamado cualquier forma de expresión Si te metes en el espíritu de esa idea, verá qué tan rápido los resultados correspondientes Aparecer.*

Porque la calidad de la mente subjetiva es la lo mismo en ti que en "todo el universo, dando lugar a la multitud de formas naturales con las que estás rodeado, también dando lugar a ti mismo, "realmente es el partidario de su individualidad. Tu subjetivo individual la mente es tu parte en el gran todo, como he declarado antes de.

La realización de esto le permitirá producir resultados físicos a través del poder de tu propio pensamiento.

ALUMNO: *Eso me revela tu significado en "El Conferencias de Edimburgo, "página 33, donde dices," Uno debería considera su mente subjetiva individual como el órgano de la absoluto, y su mente objetiva como el órgano de la relativo. "Nunca olvidaré ese hecho otra vez.*

Cultivar la idea de Protección

SABIO: *la idea en absoluto es el principio (o núcleo) de la cosa, independientemente de la forma a través de la cual eso expresa. Por ejemplo, la idea pura de protección existe en la vida misma (es una de sus cualidades innatas) y no tiene relación con una casa o cualquier edificio erigido para ese propósito.*

ALUMNO: *Entonces es mi mente o intelecto objetivo el que sugiere a este poder absoluto y auto existente la idea de ¿esta relación?*

SABIO: *Muy bien, y si vas a modelar el pensamiento que acabo de expresar, diciéndole a su mente subconsciente y otra vez que es el único poder creativo, que siempre trae a la manifestación física formas correspondientes de las ideas con las que se impresionado, te darás cuenta de las alegrías del éxito.*

ALUMNO: *"Veo a través de un cristal oscuramente". ¿No hay forma? desarrollar una mejor sensación de cómo despertar la mente subconsciente para que responda más rápido?*

SABIO: *Estaré encantado de darle una copia de una carta una vez que escribí en respuesta a una pregunta similar a la suya. Esta carta fue considerada tan útil que los hombres a los que fue escrito si se hubiera puesto en forma de panfleto, ahora fuera de impresión. Me parece que lo principal que dije en esa carta era "¡No intentes!"*

ALUMNO: ¡Por qué! Pensé que intentar era ser mi principal esfuerzo, jaunque fue difícil!

UNA LETRA DE HOJAS DE ORO

La carta del sabio

"Para responder a su pregunta sobre cómo un 'sentido de Keener la mente subjetiva puede despertarse, " la respuesta es 'No intentes. No trates de hacer de las cosas lo que no son". La mente subjetiva es subjetiva solo porque se encuentra debajo del umbral de conciencia. Es el Constructor del Cuerpo, pero no podemos ver, oír ni sentir que se está construyendo. Solo mantén en tu mente consciente un silencio calmado la expectativa de que la mente subjetiva siempre está trabajando en acuerdo con el pensamiento habitual de tu mente objetiva. . . y luego la mente subjetiva se cuidará sola.

Entonces la pregunta es, ¿cómo mantener el pensamiento consciente en una corriente que disfruta la vida y da vida. Mi responder a esto es muy simple, aunque quizás viejo--Formado. Es, sigue mirando a Dios. No te preocupes teología, pero trate de darse cuenta del Espíritu Divino Universal como perpetuamente fluyendo a través de todas las cosas; a través de insensible cosas como energía atómica; a través de los animales como instinto; a través del hombre como pensamiento. Si esto es así, entonces tu manifestación de Dios Corresponde con tu pensamiento habitual de Dios. Tranquilamente contemplar el Espíritu Divino como un flujo continuo de Vida, Luz, Inteligencia, Amor y Poder, y encontrarás esta corriente que fluye a través de ti y se manifiesta en cien formas, tanto mental como físicamente, en tus asuntos.

No lo hace actual, pero prepara las condiciones que pueden causar que se filtre a través de la delgada y débil, o fluir fuertemente. Tu preparas las condiciones en el lado interior por una actitud mental de mirando a la luz (Dios es Luz) con la expectativa de allí recibir vida e iluminación, y en el exterior lado al no negar en su trabajo lo que está tratando de mantener en su pensamiento, para usted mismo la simple Ley de Disfrute de todo lo que puede disfrutar, regido por la moderación, y hacia los demás la igualmente simple Ley de Honestidad y Amabilidad.

Sé que has oído estas cosas desde que eras un niño, pero lo que todos queremos es darnos cuenta de nuestra conexión con el poder de construcción dentro La conexión es esta: que el Espíritu, a medida que fluye a través de ti, se convierte en ti, y se convierte en ti solo para lo que lo tomas, como el agua toma la forma de la tubería a través de la cual fluye.

Toma forma de tu pensamiento Es extremadamente sensible, cuánto más, entonces, ¿debe el Principio de Vida puro ser sensible?

Piensa en esto. Piénselo y luego piense. Piénsalo amablemente, amorosamente, con confianza y como un compañero bienvenido. Responderá exactamente. Piénsalo como una Luz Viviente, fluyendo y vivificando continuamente, y lo hará responde exactamente. Si pregunta por qué hace esto, la respuesta es porque es el Infinito de tu Ser Real. Deje que esta respuesta sea suficiente. Solo oscurecerás la Luz tratando de analizar el Espíritu Divino No puedes diseccionar a Dios. Esto no significa ser poco práctico, pero llegar a la raíz misma de práctico. Tenemos que hacer nuestro trabajo ordinario, pero, Créanme, es el método científico para traer todo en la Luz Divina.

Entonces deja que tus ideas sean deseos de verlo en lo Divino, deja que tus ideas con respecto a él crezcan silenciosamente ellos mismos, y lo verán en su luz verdadera y verdadera cualquiera que sea la cosa Entonces cuando has visto lo que realmente es, continuar y manejarlo de acuerdo con los cuatro principios de Alegría, Moderación, Honestamente y amabilidad. No te preocunes, y no intentes forzar cosas; déjalos crecer, porque, al reconocer el flujo continuo del Espíritu, estás proporcionando las condiciones, porque la Vida es la Luz que los hará crecer de la manera correcta.

No te preocunes por la mente subjetiva y el objetivo mente, o teorías de cualquier tipo, o descripción, ya sea la mía o la de cualquier otra persona; pero haz lo que te dije y pruébalo por seis meses, y creo que encontrará que ha conseguido el Poder que funciona, y, después de todo, eso es lo que queremos.

Todo se resume en esto: vivir de forma natural con el Espíritu y no te preocunes. Recuerde, usted y su Espíritu son Uno, y todo es bastante natural. Quizás diga que esto es muy simple Bueno, no queremos presentar complicaciones innecesarias. Intenta practicar y deja la teoría para cuidarse a sí misma.

No debe ser encontrado en un libro”.

THOMAS TROWAR.

SABIO: Muchos me han escrito de todas partes del mundo expresando tu expresión. Una vez una dama en Nueva York City escribió pidiéndome que le explique exactamente a qué me refiero en el folleto sobre el Espíritu convirtiéndose en ti. Pensando en ti Me gustaría ver una copia de mi respuesta, la traje para tú.

ALUMNO: Muchas gracias. ¿Estoy en libertad de mantener estas cartas?

SABIO: Bastante.

LA CARTA DEL MAESTRO

"Con respecto a la oración en el folleto sobre Mente subjetiva sobre el Espíritu Convirtiéndose en ti, realmente no veo cómo expresar mi significado de forma más clara. Lo que quiero decir es que en un gato se convierte en un gato; y en un repollo se convierte en repollo; pero en el hombre, quién es inteligencia consciente y viviente, se vuelve consciente, vive inteligencia. Y si es así, entonces, dado que el Espíritu es Infinito puedes por medio de la oración y la meditación recurrir a él para mayor inteligencia viviente, es decir, todo depende de su modo de reconocimiento de ella.

En la oración cito: "Es extremadamente sensible" etc., no me refiero al agua, sino al Espíritu. Yo significa que si la mente subconsciente en nosotros mismos es sensible a sugerencia, el principio creativo es sensible a la sugerencia, el principio creativo del que brota debe estar quieta más aún, y toma forma de su pensamiento en consecuencia. Pero debes recordar que el panfleto no fue escrito para publicación. Era simplemente una carta privada, y yo estaba nunca consultado sobre el tema de su publicación, o tal vez yo debería haberlo redactado con más cuidado.

La oferta y la demanda es un tema muy grande, pero finalmente, siempre tendrá que volver a la enseñanza de Jesús: 'Pedid y recibiréis'. Podemos escribir volúmenes sobre el tema, pero al final siempre llega a esto, y no hemos ganado nada al recorrer un largo camino alrededor. Estoy llegando cada vez más a ver que La enseñanza de Jesús es la encarnación final de todo eso escritores sobre esos temas están tratando de enseñar.

En el final tenemos que soltar toda nuestra parafernalia de argumento y regrese a su declaración del método de trabajo. Todas las promesas de la Biblia se basan en el conocimiento divino de su constitución mental, y simplemente confiando en ella por lo tanto, ofrecen centros a través de los cuales el poder creativo del Universo puede actuar

en correspondencia con nuestro reconocimiento de eso. "De acuerdo con tu fe, que sea así tú.' Nuestra fe es nuestro pensamiento real. Si nuestro verdadero pensamiento es expectativa de enfermedad y pobreza, esa es nuestra fe y tenemos fe en este poder de la enfermedad, y así abrir el puerta a ella. El propósito de la Biblia es dirigir nuestro pensamiento (que es nuestra fe) de la manera correcta, en lugar de dejar para formarlo de forma invertida. Por lo tanto, como base para nuestra fe, la Biblia nos da promesas.

Fija tu fe a las promesas, y no necesita molestar a su cerebro para discutir al respecto. Cuanto más discutas, más pincharás tu fe a su propio argumento y su comprensión de la Ley; y como secuencia lógica haces el cumplimiento de su deseo depende de su correcta discusión y exacta conocimiento, de modo que el resultado es que estás dependiendo Completamente sobre ti mismo, y entonces eres 'no forward' y estás justo donde estabas. Por otro lado simplemente creyendo lo Divino

Promesas, transfieres toda la operación a lo Divino Espíritu (tu mente subjetiva), y entonces tienes un buen motivo de expectativa, y por su receptividad mental actitud te conviertes en un "compañero de trabajo" con Dios. Permitir que Al ESPIRITU CREATIVO QUE trabaje en, para y a través de TI. Esta es la concepción que San Pablo siempre tuvo en su epístolas, en todas ellas mostrando la debilidad de confiar en Ley y la fuerza de la promesa, Piensa, fue el significado de Jesús cuando dijo: "Bienaventurado el que no ha visto y, sin embargo, ha creído ". Bueno, espero que estas pocas observaciones te sean útiles, pero yo estoy preguntándose cómo este punto de vista atraerá a un Audiencia estadounidense, y esa es otra razón por la que soy bastante dudoso acerca de venir. Cuanto más pienso en este tema, menos veo al tratar de hacer 'Oferta'

'Salud' y todos los temas habituales del Nuevo Pensamiento, el tema de un conjunto de reglas mecánicas como las reglas de la aritmética. Eso le devuelve la carga a usted mismo, mientras que su totalidad objeto es deshacerse de él. Es la vieja tentación del Edén una vez más, el Árbol del Conocimiento, confianza en nosotros mismos adquisición de conocimiento; en el Árbol de la Vida, -la confianza en La propia naturaleza de Dios y su deseo de expresión en nosotros y a través de nosotros, que es el significado de todas las promesas. Los antiguos parecen listos, pero no lo es. El último parece infantil pero es el cumplimiento de toda ley, y es la vida.

Si ves las cosas bajo esta luz, que estoy seguro es el verdadero, el modelo que tendrá que tomar para la 'Escuela de los constructores es 'La piedra que los constructores rechazaron tiene convertirse en la cabeza de la esquina '.

La referencia es a la gran pirámide y la piedra más alta, también para nuestra coronación piedra en la Abadía de Westminster, y por supuesto se refiere superlativamente a Cristo. Pero los constructores debidamente instruidos hacen no rechaces esta piedra Por el contrario, lo reconocen como tanto la Fundación como el ápice del edificio del Templo. Recuerdas cómo San Pablo se llama a sí mismo un sabio Maestro constructor.

¿Es útil para mí venir a Estados Unidos para enseñar estas cosas, que de una forma u otra han sido enseñadas allí desde la llegada del Mayflower?

Por supuesto, Puedo hablar sobre Vibración, Sistema Nervioso, el Pirámide, y similares, y el funcionamiento de Natural Leyes; pero el Principio de Creación está separado. 'Un adorador de Dios y un estudiante de la naturaleza "es lo que uno de nuestros viejos pensadores se llamó a sí mismo. El poder es de Dios y es recibido por el Hombre y el Hombre lo ejercita sobre la naturaleza. Ese es el verdadero orden Un significado del símbolo masónico de los cinco puntas es que todo vuelve a su punto de partida.

Comienzo desde el ápice del triángulo y traza la línea alrededor y vuelves al ápice. Si, entonces, tu punto de partida es en el Cielo, vuelves al Cielo y al Poder Divino, y entonces deshazte de la carga; pero si tu punto de partida es tierra (es decir, su propia adquisición de conocimiento de las leyes), usted volver a la tierra, que está indicado por el invertido Triángulo. Encontrarás las Promesas del poder del hombre sobre la Naturaleza, Condiciones, etc., completamente establecidas en Marcos 11: 22-25, y sin la enseñanza puede prometer más que esto".

Dios ha raspado una gran Mente

ALUMNO: *No hay palabras para expresar qué privilegio lo siento para que así se desarrolle y aclare las verdades que yo he luchado tanto para entender. Dios seguramente te bendijo con una de las mejores mentes del presente Generación.*

SAGE: *No, en absoluto. Hay muchos que saben mucho más que yo a lo largo de estas líneas. Para mí, sin embargo, soy seguro de que hay un solo Dios, que Dios y el hombre son uno, y que mi mente es un centro de Operación Divina; esta en sí mismo es una bendición. Ya se ha escrito mucho sobre estas asignaturas; todo es tan simple*

ALUMNO: Sé que es simple para ustedes, pero para nosotros, quienes estemos luchando entre la certeza y la incertidumbre, es un raro beneficio de poder sentarse y escuchar a los pies de certeza.

SABIO: estoy feliz de que estas lecciones hayan sido serviciales. Ha sido un gran placer para mí tener intercambié ideas contigo, y sé que pasarás a otros siempre que sientan que serán útiles. Me parece que ahora tienes todo el material necesario para construir una base y superestructura de la fe absoluta en Dios y del poder de Dios en ti, que es tu mente subjetiva. Este conocimiento, bien establecido, te da dominio sobre cada circunstancia y condición adversa, porque eres en contacto consciente con tu suministro ilimitado. "Solamente creer en el Dios interior, y todas las cosas son posibles hasta ti."

LECCIÓN 6: ORAR AYUDA

SABIO: Quiero en esta lección darte, en la mayoría forma práctica, el medio por el cual puede cumplir con el inquietante cosas de la vida, las cosas que usan alma, espíritu, y cuerpo casi hasta el punto de ruptura. Quiero que tomes estas advertencias e instrucciones en tu intimidad vida y mantenerlos brillantes y brillantes por el uso diario. Ellos te ayudarán cada hora a superar los elementos destructivos, y en atraer constructivos.

Enfado

Cuando la ira comience a conmoverlo, respire profundo; sostener tu pensamiento en el flujo de aire como rayos de luz, respirando cada vez más profundamente. Continuar las respiraciones profundas hasta que hayas tomado veinticinco inhalaciones; sostener cada uno mientras cuentas hasta siete. Luego expulsa lentamente, manteniendo tu pensado firmemente en la inhalación, mentalmente viendo que todo va a través de sus pulmones, y penetrando cada parte de su cuerpo como rayos de luz. Luego medita sobre cualquier vida real pensado en ti mismo, como ser uno con toda la vida y bueno. Un poco de práctica de esta manera pronto aliviará usted de la tendencia a la ira.

Ansiedad

Cuando las condiciones no son de tu agrado y encuentras pensando cada vez más acerca de cuán infeliz son por ellos, mantente al aire libre a la intemperie posiblemente puede Esfuérce por caminar al menos dos millas cada día, respirando profundamente el aire fresco con este pensamiento: "Yo estoy respirando en la vida, el amor y el poder de la universo, ahora mismo. "No permitas que pienses vuelve a deslizarte en el viejo surco. Llena tu mente con esto declaración sobre ti mismo. Te han dado dominio sobre cada condición adversa a través de su poder de pensamiento. Persista en su constante reconocimiento de este hecho.

Dígase una y otra vez que todo está bien en este momento en tu pensamiento y sentimiento; consecuentemente afuera las condiciones deben y corresponderán.

Enfermedad

Si tu cuerpo es la expresión del pensamiento, entonces la enfermedad debe ser el resultado de la creencia de que su cuerpo está sujeto a enfermedad. Dígase a sí mismo muchas veces al día que todo físico la enfermedad es el resultado de pensamientos discordantes, y cuando han aceptado esta afirmación como una verdad, lo harán tenga cuidado de entretener solo pensamientos sanos y armoniosos para ti o para otro. Por ejemplo, si sientes un viene dolor de cabeza, comienza de inmediato a tomar respiraciones profundas, y repite con cada respiración que la respiración es Vida, y eso la vida es salud perfecta. "Estoy vivo, entonces la salud de la vida es manifestándose en mí ahora mismo".

Decepción

Este sutil poder destructivo debe ser excluido en absoluto veces por el reconocimiento de su contacto directo con todos los alegría existe, porque eres uno con su Fuente, Universal Bueno. Si la vida alegre no se expresa a través de los canales exactos que espera, sepa que lo hará a través de otros. La vida quiere expresar alegría a través de ti, por te hizo un instrumento en el cual y a través del cual hazlo. Porque estás aquí para ese propósito, puedes y disfruta de todo el bien que la vida tiene para dar. Toma algunos ejercicios físicos mientras mantiene ese pensamiento.

Una buena es sentarse en una silla y tomar una respiración profunda; luego lentamente exhale, y al exhalar, flexione gradualmente las caderas hasta puedes tocar el piso con la punta de tus dedos. Repita esto siete veces con la afirmación: "La alegría de Dios fluye en mí y a través de mí en este momento".

Descontento

Cuando este enemigo para la paz y la felicidad comienza a Avanza, canta, canta, canta, en voz alta si puedes, o bien hazlo mentalmente Canta lo que quieras Cuida tu aliento control, y cada noche poner en su mente subconsciente el pensamiento de que Dios te trajo a la existencia para el propósito de expresar todas las armonías de la vida, tanto en ti y a través de ti, y es tu divino derecho a SER la armonía y ser armonioso en tu experiencia diaria. Meditar sobre la armonía que ves expresada en la naturaleza y esfuérzate por aplicarlo en tu pensamiento y luego expresarlo.

Desánimo

Esto es una falla de tu parte para reconocer al Todopoderoso Fuente ilimitada de suministro (Dios) como su co- socio operativo. Cuando eres asaltado con el pensamiento de desaliento, inmediatamente pregúntese, "¿Qué tipo de un poder fue lo que me trajo a la existencia, y por ¿Qué propósito? "Luego repite lenta y pensativamente," Lo hago creer y estoy persuadido de que Dios es un ser presente, fuente de protección y suministro que nunca falla. "Ver sus pensamientos para que no sea contrario a esta afirmación al acecho en los rincones de su mente, y se adhieren a que con toda la voluntad que usted tiene, y va a romper la sugerencia de que hay algún poder en el desaliento.

Envidia

La envidia se debe a una sensación de separación de Dios, bueno. Esfuércese por darse cuenta de que donde hay vida, toda esa vida tiene para dar está presente en su totalidad en todo momento y en todo lugares, y llegará a la expresión visible a través de la reconocimiento persistente de este gran hecho.

Miedo

Un escritor ha dicho que el miedo es el único demonio que existe. Ciertamente es el poder más destructivo que uno puede entretenerte. Cuando el miedo viene a asaltarte, cierra la puerta de tu mente contra esto con este pensamiento positivo: "El único poder creativo existe, es pensamiento. Todo es posible para aquel que cree que el Dios que trajo al hombre a existencia lo hizo con el propósito de expresar su paternal amor y protección en su hijo. Yo creo en Dios, el Padre Todopoderoso, como mi vida, mi inteligencia, manifestándose en mi conciencia ahora. "Mientras piensas esto, camina enérgicamente o toma el ejercicio extenuante. Cuando sientas miedo volver, inhibirlo instantáneamente sustituyendo cualquier pensamiento que afirma el poder de Dios en ti. En breve, el miedo se supera por completo al retirar tu pensamiento de la razón física o argumento que causaría a creer en un poder que no sea Dios, y el espíritu de La vida y el amor como tu derecho de nacimiento.

Indecisión

Esto es una falta de la comprensión de que tu inteligencia es el instrumento a través del cual la Inteligencia de la el universo toma forma específica. Un esfuerzo para darse cuenta de este hecho debería ser un hábito de la mente, en lugar de intentos espasmódicos hecho solo cuando surge la necesidad de una decisión.

Celos

Este es el mayor enemigo del amor, y si se le permite vivir dentro de su conciencia, finalmente destruirá su capacidad de disfrutar tu vida Es la reacción del miedo a pérdida y se puede superar a través de la oración y la vigilancia. Razón en esta línea: "Dios es vida y Dios es amor". Yo soy vida y soy amor No puedo perder el amor más de lo que puede perder la vida. "Cuando te sientes tentado a sentirte celoso, caminar largas distancias con la mayor frecuencia posible y mantener su pensado en el Amor mismo, no en una persona a la que amor, pero solo Amor y sus atributos. Piensa en Dios como Amor. Mantenga todo pensamiento de personalidad fuera de la mente, y usted encontrará que el amor surgirá en ti como una fuente de amor y vida eterna y llene su conciencia a través de y mediante.

Auto condena

En el instante en que empiezas a culparte por haber hecho lo incorrecto o por no haber hecho lo correcto, poner este pensamiento en su conciencia con la exclusión de todos los demás: "La inteligencia y la sabiduría infinitas son expresándose en mí cada vez más en este momento". Haga el ejercicio de doblar el cuerpo desde las caderas (sin doblar las rodillas) para que pueda tocar el piso con las yemas de los dedos, inhalando mientras levantas el cuerpo, y exhalando cada vez que te doble. Repita este ejercicio dieciséis veces, acompañado por la afirmación que acaba de dar.

Auto-indulgencia

Esto es provocado por la falta de fuerza de voluntad: una evidencia de una voluntad débil Significa fracaso, porque tu no tener poder de pensamiento para dar la energía no formada de la vida el material de pensamiento particular necesario para producir resultados deseados. El control mental absoluto (pensamiento) es el una y única cosa que es necesario que hagas, ser, o para tener lo que quieras Sin eso, dispersas tu efectivo. Si permites que tus pensamientos se desboquen sin restricción, las condiciones de tu vida se volverán caóticas.

Por ejemplo: un amigo hace algo de lo que no aprobar, o tal vez sus circunstancias actuales son indeseable. No permitas que tu pensamiento permanezca en el la injusticia de tu amigo, porque pensar en ello solo produce mayor desdicha para ti. Controla tu pensamiento y no pienses en tu amigo a este respecto. En lugar, considerar los muchos atributos finos de la amistad, y esto restaurará la armonía Haz lo mismo con respecto a tu circunstancias desagradables No los imagines mentalmente y dite a ti mismo: "¡Qué terribles son!", pero repite la gloriosa verdad a la que me he referido anteriormente: "Mi la mente es un centro de operación divina ", etc., y divina la operación es siempre para un mayor avance y mejor cosas. Experimentarás esto si te aferras fielmente a esta línea de razonamiento

Sensibilidad

Una mente altamente sensible es simplemente una "mente propia", una forma de egoísmo no adulterado. Tus sentimientos están heridos porque alguien dice algo, que usted no le gusta, o hace algo que te desagrada. O a la inversa, él no dice o hace lo que crees que debería hacer. A erradicar este pensamiento-hábito funesto, use el mismo método de discusión en cuanto a la auto-indulgencia, y si es fiel en su trabajo mental, sus esfuerzos serán recompensados, y lo hará Libérate.

Infelicidad

Un estado de ánimo continuamente infeliz es el resultado directo de ver constantemente la vida desde el punto de vista físico como aunque esa era la única realidad de la vida. Todas las noches, antes te vas a dormir, pones en tu mente subconsciente esto pensamiento: "No hay más que Una Mente para pensar en mí o para hacer leyes sobre mí, y esa es la Mente del Amor Divino y Poder Divino.

"Todas las mañanas medita sobre esto pensamiento.

Úselo como escudo y escudo en la primera sugerencia de cualquier sentimiento de infelicidad. Pronto encontrarás que la tendencia a estar descontento e infeliz desaparecer, y las condiciones más felices entrarán en su experiencia.

LECCIÓN 7: PONER EN PRÁCTICA SUS LECCIONES

Justo cuando estoy completando este manuscrito para la impresora, sugiere la idea en sí de que también será útil para dar una idea definida, en forma de fórmula, de cómo ser y tener Lo que quieras.

En primer lugar, debe esforzarse por aprender a estar lo más cerca posible del reflejo perfecto de su propia idea de Dios como sea posible, en pensamiento y acción. Puede parecer imposible al principio, incluso acercarse a tal objetivo, pero la reflexión sobre la idea de que Dios te hizo salir de Sí mismo, porque Él deseaba verte y sentirte en ti, te ayudará a perseverar. Cuando comenzaste a aprender a leer, sin dudas sentías a tu manera infantil que sería maravilloso leer tan bien como los adultos podrían; que seguido intentando y después de leer.

Quizás tengas un gran deseo que darías tu vida se ha cumplido En realidad, solo es necesario para a dar unos minutos cada día para un esfuerzo serio, en entrar en el espíritu de esta idea de Dios y vivir en ella cada hora de vigilia. Entonces esfuérzate por encontrar el Espiritual Prototipo de tu deseo Con esto quiero decir inhibir todo pensamiento del lado físico de tu deseo Si deseas un verdadero compañero, cierra tu mente completamente a toda personalidad y ser físico, y habitar en pensamiento y sentimiento en el espíritu de amor y verdadero camaradería, sin referencia a ninguna persona física.

La persona es el instrumento a través del cual estos cualidades particulares manifiestas, y no las cualidades ellos mismos, ya que a menudo aprendemos demasiado tarde. O puede desear mejorar la situación financiera. Aquí de nuevo, no es el simple dinero que deseas. Es eso que el dinero simboliza-Sustancia, Libertad, Libertad de la falta. Por lo tanto, debe ir solo noche y mañana (o cualquier momento en que estés seguro de que no te molestarán) y medita primero en tu propia relación verdadera con Dios.

Después tu sentimiento ha sido estimulado hasta el punto de la certeza, luego medita sobre el omnipresente, nunca fallando sustancia y libertad de Dios. Trata de no perder de vista el hecho de que el mayor imán para adquirir dinero es Ideas.

Hay muchas razones por las que debe capturar uno de estas grandes ideas de dinero, si sigues persistentemente sugerencias dadas. Si haces esto, no solo capturarás la idea, sino que también el valor de poner la idea en aplicación práctica.

Este coraje, puesto a usos positivos, te llevará a la meta de tu deseo-sustancia, amor, amigos, salud, felicidad, y la paz que sobrepasa todo entendimiento.

Que todos estos lleguen a ti en la medida más rica.

Colección de la Biblioteca de Marketing Hipnótico de Joe Vitale

- Aprende los principales secretos hipnóticos que dominan los hipnotizadores han estado **celosamente guardando**, lo que **capacitar** a obtener todas las órdenes que desea de sus clientes
- Cómo llevar fácilmente a su cliente potencial a un hipnótico estado, y **programarlo** Para que sea receptivo a su oferta, sin que él se dé cuenta de que lo está haciendo
- Cómo ingresar hábilmente el **umbral hipnótico** de las mentes de tus prospectos para que ellos acepten, actúen sobre y **obedece** tus **mandamientos**
- Las 3 mejores cosas que debes hacer para satisfacer una primal necesidad que yace en lo profundo de sus perspectivas, y hacer que quieran comprar lo que sea que estés vendiendo
- Cómo penetrar **secretamente** en su cliente potencial **mente subconsciente** y llenarlo con sus poderosas sugerencias hipnóticas
- Cómo inculcarles a sus prospectos una necesidad **visceral** puede sentir a **nivel intestinal** y crear un deseo de resolución que solo su producto o servicio puede satisfacer
- Cómo deslumbrar a las personas con cartas de ventas hipnóticas que los hacen seguir tus comandos
- Cómo usar la **escandalosa** creatividad como un hipnótico mecanismo para atraer más ventas
- Aprende el máximo secreto para controlar al **público mente** - es un principio diabólico de **venta oculta** que crea efectivo de forma automática fuera del ser humano percepción

- Comandos ocultos que puede usar para hacer que la gente lo haga su puja
- 8 dispositivos hipnóticos que puede usar de inmediato para obtener un "sí" garantizado a su oferta
- Los 7 vendedores de cosas mortales que hacen que sus perspectivas "salir" del estado hipnótico y hacer que el proceso de ventas se detenga bruscamente
- Cómo derretir la resistencia incluso de la mayoría terco, prospecto. [Esta hábil técnica hipnótica mueve montañas.]
- Aprende el mayor secreto hipnótico jamás revelado - esta es una "fórmula" publicitaria que es absolutamente indispensable cuando te embarcas en tu hipnótico expedición de marketing
- Cómo instalar una sugerencia post-hipnótica en su los cerebros de los lectores para que si no pueden comprar en este momento, se verán hipnóticamente obligados a comprar más tarde
- Cómo escribir titulares intrigantes que lanzan un hechizo en tu lector
- Qué escribir en su sitio web que hace que las personas quieren visitarlo, hablar sobre ello, y luego, al final, compre lo que esté vendiendo
- Aprende a saturar tu escritura con intensidad, un lenguaje provocador que vende todo el tiempo
- Aprenda las palabras exactas que puede usar en una carta de ventas eso hará que tus clientes sacudan su billeteras y compra de usted• Cómo escribir tentador copia que hace que suelte el agua de la boca del lector con anticipación
- Aprende los trucos psicológicos que hacen que tus ventas letras imposibles de ignorar
- Descubre patrones de lenguaje hipnótico poco conocidos que literalmente disuelve las objeciones de tu perspectiva

- *Obtenga la lista de control Top-Secret: Joe Vitale usa esto para probar previamente el cociente hipnótico de sus letras joro puro!*
- *Cómo escribir un título hipnótico: en menos de 15 segundos*
- *Cómo crear comandos incrustados en su escritura que hace que las personas se sientan obligadas a actuar ahora*
- *Cómo crear historias y escenarios hipnotizan tés que capte la atención de su lector y sosténgalo cautivo todo el camino a la página de la orden*
- *Descubre la escapatoria poco conocida en el público mente que le permite involucrar fácilmente a sus perspectivas hipnóticamente*
- *Cómo dejar caer señales hipnóticas en tus prospectos subconscientes que crea un deseo intuitivo de su producto o servicio*
- *Qué estrategias hipnóticas funcionan en línea, pero no fuera de línea - y viceversa*
- *Crea tus propios lanzamientos de noticias hipnóticos usando estos modelos probados*
- *Cómo explotar el único y probado formato de anuncio hipnótico eso siempre funciona*
- *Cómo usar la sugerencia hipnótica para obligar a los editores llamar en cuestión de minutos después de recibir su prensa lanzamiento*
- *Además mucho, mucho más...*

Marketing hipnótico ideas para un Negocio

PASÓ UNO: PUBLICIDAD HIPNÓTICA

PASO DOS: SITIOS WEB HIPNÓTICOS

PASO TRES: E-MAIL HIPNÓTICO

Bono # 6: Cómo crear ventas después de crear Relaciones

Archivo deslizante del escritor hipnótico

- 2 palabras irresistibles y conmovedoras que son las más poderosas **palabras de redacción** de todos los tiempos y deberían ser utilizado repetidamente en su copia para obtener de inmediato resultados.
- 5 preguntas de acuerdo hipnótico que **pondrán perspectivas en un trance "sí"** donde estarán condicionado para estar de acuerdo con tus próximas declaraciones.
- 31 palabras hipnóticas titulares que obtendrán sus ventas copiar leer y puede aumentar drásticamente sus ventas.
- 178 conectores de copia psicológica que puedes tejer en oraciones y párrafos para **obligar lectores para tomar las acciones que deseé**.
- 5 comandos ocultos que son tan buenos, las personas no lo harán incluso se da cuenta de que los está **ordenando en secreto**.
- 7 "confesores para tomar el control" declaraciones que lo harán confundir a los lectores y permitir que sus palabras hipnóticas **superar sus censores mentales**
- 5 palabras hipnóticas prohibidas que se **deslizarán directamente en las mentes de tus lectores** solo porque terminan en "ley".
- 33 cierres subliminales que **convencerán a los lectores indecisos** para pedir su producto inmediatamente.

- 163 palabras emocionales que provocan que pueden **desencadenar** emociones de **sus prospectos** y persuadirlos a comprar tu producto.
- 860 entradas de oraciones en blanco que **rebobinarán en sus lectores** y obtenerlos en el estado adecuado de importa comprar tu producto
- Inserte cualquiera de estos 11 potentes **integrados comandos** en sus oraciones para obligar a las personas a **obedecer a usted**. Estos son tan furtivos: tus prospectos ¡Nunca los veas venir!
- Domina a tu cliente potencial con 13 exageraciones hipnóticas frases de acción que rodean su oferta con un **campo invisible del magnetismo** que muy pocas personas puede resistir
- Deslice estas 5 palabras hipnóticas **prohibidas** antes de su comando - y la gente se sentirá obligada a hacer **exactamente** lo que dices
- Descubre 32 plantillas de encabezados camuflados que **disfrazar** su anuncio como contenido editorial **fascinante** - aumentando así el número de lectores de su anuncio.
- Descubre 63 declaraciones hipnóticas de apertura que **toman mando** de la mente de tus prospectos, ponlos debajo tu hechizo, y mantenlos tentados por cada palabra de su carta de ventas.
- 7 dispositivos hipnóticos que hacen tus perspectivas prácticamente "mareado" con información de que no tienen recurso, pero para estar de acuerdo con **lo que sea que usted proponga**.
- 1 prefijos simples que **disfrazan** tu comando como declaración gentil - por lo que es inmensamente es probable que su prospecto siga su oculto mando
- 7 "comandos de parada" que inmediatamente agarran su atención del prospecto y hacerlo receptivo a cualquier sugerencia hipnótica que dices a continuación.
- 3 métodos hipnóticos para contar historias que hipnotizan personas y guíelos a hacer exactamente lo que querer.

- Innumerables **patrones de comunicación especializados** que lanza un hechizo sobre tus prospectos y hazlos querer para hacer lo que sea que digas
- 41 modificaciones de bala que elevan la **emoción** y **curiosidad** y haz tus balas aún más poderoso.
- Elija entre 22 visual, auditivo y kinestésico frases que le dan los patrones de lenguaje exactos ese atractivo para cualquier tipo de perspectiva.

Más ideas Millonarias

1. 55 "generadores lógicos" dan validez a todo lo que escribir: use estas palabras para hacer que la gente respete usted como autoridad o líder, una persona para ser escuchado, admirado y seguido.
2. **La fórmula secreta** para escribir artículos en Word a velocidad
3. Cómo **desplegar rápida y fácilmente** uno o dos artículos cada semana
4. **30 posibles razones por las cuales** su artículo no se obtendrá publicado
5. Cómo **persuadir a otra persona para que escriba la** mayor parte de tus artículos para ti gratis
6. Cómo **poner tu artículo escribiendo en piloto automático**
7. **10 formas de aumentar el valor percibido de su artículo**
8. Cómo **evitar el bloqueo del escritor** todos juntos
9. Cómo escribir artículos con solo unos pocos clics de tu ratón
10. Cómo escribir artículos **independientemente de su escritura capacidad**
11. Cómo **escribir artículos totalmente originales**
12. **11 formas rápidas y fáciles** de escribir artículos

13. Cómo cortar el tiempo de escritura de tu artículo virtualmente solo unos minutos

14. Cómo tener tus artículos prácticamente escritos sí mismos

15. Cómo escribir un artículo enviando solo un simple Mensaje de correo electrónico

16. Cómo obtener publicidad gratis escribiendo tu propio artículos

17. 6 formas de persuadir a otras personas a **escribir artículos para usted de forma gratuita** o sin costos iniciales **Cómo escribir propuestas hipnóticas de Joint Venture**

Le muestra cómo usar los principios hipnóticos para obtener ganancias empresas conjuntas que producen una gran cantidad de ventas, comisiones y registros.

(Aquí hay solo algo de la información que está adentro...)

- Los 7 tipos más populares de empresas conjuntas. Tú probablemente ni siquiera han pensado en algunos de estos. (**Ver el Capítulo 1**)
- Averigüe quién debe ser su primer recurso, más 18 otras personas que querrán vender sus productos para ti. (**Ver el Capítulo 2**)
- Sepa exactamente cuál es su perspectiva de empresa conjunta necesita y quiere más de usted, y obtenga una lista de 25 necesidades específicas y quiere su empresa conjunta Perspectivas tienen. (**Ver el Capítulo 2**)
- Dónde encontrar una empresa conjunta calificada y específica socios, y cómo saber exactamente lo que quieren de ti. (**Ver el Capítulo 2**)
- Cómo evaluar a un candidato a empresa conjunta para hacer Seguro que pueden ayudarte. (**Ver el Capítulo 3**)
- Cómo preventa tu propuesta hipnótica ante ti incluso enviarlo. (**Ver el Capítulo 3**)
- Cómo persuadir **subconscientemente** a las personas para que acepten su propuesta, y las 6 palabras que harán que su oferta irresistible (**Ver el Capítulo 4**)

- Sepa qué decir cuando está negociando una articulación propuesta de riesgo, incluso cuando quieren más que estás dispuesto a ofrecer (*Ver el Capítulo 5*)
- Cómo poner las probabilidades a su favor, incluso si no lo hacen acepta tu oferta (*Ver el Capítulo 5*)
- Cómo obtener **productos y servicios gratuitos** de sus negocios conjuntos. (*Ver el Capítulo 6*)
- Obtenga **36 plantillas** que influirán en sus clientes potenciales para leer el resto de su propuesta y aceptar su oferta de empresa conjunta. Estos pueden ser alterados para cualquier oferta. (*Ver el Capítulo 6*)
- Cómo **elegir los productos y servicios más rentables y programas de afiliación para respaldar**
- **Una fórmula simple de 7 pasos** para escribir tu primera endoso personal
- **290 complete el endoso personal en blanco plantillas** que le permitirán escribir un endoso en solo minutos
- **20 consejos específicos** para escribir un personal hipnótico aprobación
- Cómo **transformar sus endosos personales en múltiples herramientas de marketing**
- **12 maneras de hacer que sus endosos sean creíbles** incluso si no eres un experto
- Cómo **eliminar virtualmente a tu competencia**, incluso si estás revendiendo el mismo producto
- Cómo escribir historias de venta hipnóticas con poco o sin escritura
- Un ejemplo pasó a paso de cómo crear un Historia de venta hipnótica
- Lo que todos siempre leerán
- ¿Los secretos de Joe para escribir historias de venta hipnótica?

- ¡80 historias de venta hipnóticas que se venden!
- 58 fórmulas para crear una historia de venta hipnótica
- Cómo convertir tus historias de ventas en múltiples
- Los **increíbles beneficios** de crear tráfico hipnótico
- Los tipos más populares de **herramientas de tráfico hipnótico**
- 15 **lugares** para encontrar tu siguiente idea de tráfico hipnótico
- 12 razones por las que la gente no usará su tráfico hipnótico
- 99 formas de persuadir a las personas para que usen su hipnótico
- Cómo crear fácilmente herramientas de tráfico hipnótico **sin ¡Escribirlos tú mismo!**
- 16 **elementos importantes** para incluir en su "contenido" Peticiones"

BIOGRAFIA DE AUTORES

Dr. Joe Vítale

Presidente de Hypnotic Marketing, Inc., una Internet empresa de marketing en Texas, ha escrito demasiados libros para enumerar aquí. Él es el autor de la internacional best-seller, *The Greatest Secreto de hacer dinero en ¡Historia!*, el e-best-seller libro Escritura hipnótica, y el más vendido Audio de Nightingale-Conant programa, el poder de Marketing indignante, y muchos otros trabajos.

Es un redactor y creador de fama mundial método de "escritura hipnótica". Él tiene más de 15,000 clientes internacionalmente. Ha aparecido en la radio, la televisión, infomerciales, y en los principales periódicos de todo el mundo. Ha escrito libros para el marketing estadounidense Asociación y la American Management Association, incluida la Guía completa AMA para pequeñas empresas Publicidad y hay un cliente que nace cada minuto. Su el libro más reciente, en coautoría con Jo Han Mok, es *El Código: 47 secretos para hacer dinero en línea casi al instante*. Joe también ha creado software, como la escritura hipnótica Asistente e Intento Creador. Recientemente creó un hogar-curso de estudio titulado, *Marketing espiritual: cómo ganar \$ 1, 000,000 o más este año solo*.

El Dr. Vítale actualmente vive en Hill Country fuera de Austin, Texas con sus mascotas y su amor, Nerissa. Para navegar un catálogo en línea de sus libros y cintas, para leer docenas de artículos gratuitos de él o inscríbete en su boletín electrónico gratuito, visite su sitio web principal en www.MrFire.com (Nunca cansado de hacer el bien)

Genevieve Behrend

Era el único alumno personal del juez Tward, y ella tenía escrito el nuevo y presentación práctica del Tward Mental Ciencia, dando el mismo métodos para realizar los ideales y deseos de uno el cual el mismo le enseñé Los sabios de la las edades se han unido en declarando esta gran verdad: que hay en cada ser humano siendo una fuente de sabiduría y poder que contactamos a través del pensamiento. Un Ser Superior que puede guiar y dirigir nosotros bien.

¿Quién puede ayudar a resolver nuestros problemas más molestos?

Aquellos que aprenden a dejar que este Gran Ser encuentre la expresión a través de sus vidas, encuentra paz, alegría, salud, éxito en el verdadero sentido.